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DEPUTADO ARNALDO JARDIM TRAZ PARA PINHAL O OFÍCIO 
DE AUTORIZAÇÃO DOS R$ 400 MIL PARAÃA WASHINGTON LUIZ 

Como já havíamos divulga- 

do na edição anterior, o depu- 

tado estadual Arnaldo Jardim 
veio pessoalmente a Pinhal, e 
foi recebido no gabinete do 
Secretário Ferreira Junior, pelo 

prefeito, o engº Dr. Paulo Klin- 

ger Costa e todo o seu staff, 

para trazer o ofício do Gover- 

nador autorizando a verba de 

R$ 400 mil para a reforma geral 
da avenida Washington Luiz, 
conseguida pela atual Seas 

tração “RUMO CERT 

Veja maiores detaies dos 

lugares que o deputado esteve 

visitando na cidade, PÁGINA B7 
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ANDERSON LORDI, FUNCIONÁRIO DA MECAINOX. 

INUNDAÇÃO CAUSA 
GRANDES DANOS NA 
AVENIDA WASHINTON LUIZ 

Um forte temporal, seguido de uma chuva intermitente, inun- 

dou completamente uma enorme faixa da avenida Washington Luiz, 
provocando assim, um grande congestionamento e fazendo gran- 

des estragos em várias empresas da região da entrada da cidade. 

PREVISÃO DO TEMPO. 
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REBELIÃO 
DESTRÓI A 
CADEIA 
LOCAL 

Embora tenha sido uma 

ação rápida da polícia, co- 

mandada pelo Delegado Ti- 
tular Dr. Sérgio Ferreira do 

Carmo, foi difícil impedir os 

enormes estragos que os 
presos liberados fizeram na 

cadeia local, ficando desta 

vez determinantemente in- 
terditada. PÁGINA AS 

DIREÇÃO DO 
SANATÓRIO 
BEZERRA DE 
MENEZES 
RENUNCIA 

No último domingo (30), 

a nova diretoria da Associ- 

ação Espírita “Vicente de 

uma reunião extraordinária, 
pará em caráter de urgên- 

cia, assumir a direção 

do Sanatório Bezerra de Me- 

nezes, tendo em vista a re- 

núncia da administração que 

vinha atuando naquela enti- 

dade. PÁGINAA3 

    
PÁGINAAS 
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Mais um Dia de Finados acon- 

teceu, mais uma vez a família e 

amigos, dos que aqui não mais 

estão, renderam-se em homena- 

gens, saudosas. Ah! A saudade! — 

Doce, instigante, impertinente, 

inesperada, nos espreitando para 

poder passar por nós, permane- 

cer conosco ou dar uma belisca- 

dinha. Nossa terra do Espírito 

Santo, sempre altaneira, orgulho- 

sae vigilante quanto às cerimôni- 

as da alma registra e vem regis- 

trando as mudanças nos costumes 

de todos aqueles que comparecem 

no cemitério para rezar por seus: 

mortos queridos. Durante todo o 
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EDITORIAL 

De Profundis 
mês de outubro o pensamento, 

como em preparação, se volta para 

as almas. As flores que apreciamos 

ou as que eram apreciadas pelos 

nossos queridos que partiram, co- 

meçam a ser procuradas com aten- 

ção e reverência. A última morada 

é revista, pintada, polida, arruma- 

da, pois guarda o corpo daqueles 

que amamos. Décadas se passaram 

e o perfume denuncia o caminhão 

de nen que aplaca a sede dos 
dos vivent he- 

gam para suas visitas. E era só isso, 

depois , bem depois, chegaram as 

flores e velas para os da última hora, 

ou para os que vêm de longe. Hou- 

qu 
  

  

  

“Entre as 

tradições 

preservadas | 

durante o Dia de | 

Finados, estáa | 

presença serena 

  

ve até uma época em que uma ver- 

dadeira feira se instalou nos arre- 

dores do cemitério e foi criticada 

entre as tradições preservadas du- 

rante o Dia de Finados, está a pre- 

sença serena dos Vicentinos; ho- 
1 d d 

  com veemência por tod 

sideraram tal feira um desrespeito, 

um contra-censo, um mercado im- 

próprio para o dia das almas. E de 

tal sorte, aquilo foi se acabando, 

sa de São Vicente de Paulo. Os 

Vicentinos se instalam nos portões 

(central e laterais) e coletam auxí- 

lio para o Lar da 3º Idade. Os pi- 
sem- | nhalenses. 

  dos Vicenti | 

homens e | 

mulheres | 
devotados à 

causa de São 

é Vicente de 

Paulo”   
lancia que lembra finados. O dia 1º 

de novembro era um dia de guarda: 

- Dia de todos os santos. No dia 1º 

nossa alma já preparava para evo- 

car saudades. Hoje é uma dia co- 

mum, de trabalho, sendo até que al- 

guns tipos de comércio funcionam 

até o meio dia ou o dia todo. Mas 

pre colaboram com generosidade. 

Cabe a todos nós, educadores e | 

pais de família, trabalhar a criança | 

eo jovem, no respeito e no hábito | 

de reverenciar seus mortos. E a | 

todas as almas “Dai Senhor o Bter- | 

no Descanso entre os Resplendo- | 

res da Luz Perpétua”. | 
| | 

  

Tempos de reflexão | 
por Arnaldo Jardim 

Na semana em que os católicos 

homenageiam seus mortos, vale re- 
lembrar os brasileiros ilustres que 

podem servir de referência para 
este momento, pois não esmorece- 
ram diante das dificuldades. O em- 
preendedorismo de Santos Du- 

mont, o educador Darci Ribeiro, a 
luta de Chico Mendes, o equilíbrio 

de Ulisses Guimarães, são tantos 

  

os exemplos. Pode parecer um dis- 

  

larmente necessário neste momen- | 

to de desencantos, frustrações e 

decepções 
Nossa jovem democracia ainda percorre caminhos tortuosos rumo 

à fase adulta. Incapaz de promover a igualdade de oportunidades a 

todos os brasileiros. Constituímos uma nação com mais de 150 mi- 
lhões de habitantes, uma economia que figura entre as dez maiores do 

mundo, dispomos de riquezas naturais inigualáveis. Em suma, temos | 

uma boa base, mas pecamos na definição de metas e no planejamento | 
para fortalecer os alicerces desta sociedade, pois o gigante continua | 

adormecido. 
O Brasil ainda detêm uma das piores distribuições de renda do myn- 

do. A ortodoxa condução da política econômica, escorada por um ri- 
goroso ajuste fiscal e pelo combate a inflação por meio de juros exor- 

bitantes, perpetua um crescimento pífio. Nosso esforço exportador está 
sendo minado pelo contingenciamento de recursos para a agricultura. 

O risco do apagão volta a assombrar o setor produtivo. O transporte | 

de nossas riquezas ainda é feito por estradas precárias, a base do óleo | 

diesel importado. O resultado do recente referendo sobre o desarma- | 

mento denunciou a falência da segurança pública. A queda do poder de | 

compra do cidadão é inversamente proporcional ao crescente número 

de desempregados. Apesar da alta carga tributária, educação e saúde | 

se tornaram artigo de luxo para poucos. 

Temos um Estado que arrecada muito e gasta sem controle, sem 

prioridades. Começa a cristalizar-se em meio à população axrença de 

que se nada funciona bem, nada nem ninguém pode alterar essa reali- 

dade, confunde-se o público com o privado. Uma manifestação legíti- | 
ma diante da crise de autoridade, de legitimidade e de impunidade, evi- 

denciada no âmbito dos três poderes constituídos, que acabam estabe- 

lecendo ramificações em toda a sociedade. Diante de tamanha desilu- 
e da ausência de um projeto de desenvolvimento social e econômi- 

co de logo prazo para todos os brasileiros, quero conclamar a popula- 

ção a uma reflexão — nosso País tem jeito? 

A democracia pressupõe a participação ativa da sociedade, não ape- 

nas a cada dois anos quando somos “obrigados” a eleger nossos repre- 

sentantes. Essa participação política deve ser permanente, fiscalizan- 

do, cobrando e não compactuando com'o “status quo”. Sempre digo 

que a política não é privilégio dos políticos, ela é inerente a nossa vida. 
raticamos política diariamente, com o nosso vizinho, com nossos 

colegas de trabalho, no nosso bairro. Essa discussão deve ser amplia- 

la, pois o discurso do caos e a falta de esperança só beneficiam aque- 
les que lucram com a desgraça das instituições e das organizações le- 

almente constituídas. O exemplo, que deve ser dos líderes, deve tam- 

bém ser eilraizado na base da pirâmide. Isso nos faz cidadãos plenos, 

conscientes dos nossos direitos e deveres, poi ata O espírito re- 
publicano. A população precisa participar mais ativamente das discus- 

sões nacionais em torno das reformas do Estado, a Fiscal e Tributária 
ea Política. 

Vivemos finados recentemente e, independente das diferentes con- 
osas, temos aí o momento de reverenciar os mortos, lem- 

  

          

  

      

    

     
       

  

cepções reli 

O homem religioso (XX) 
No último dia 02, celebramos Fi- 

nados. O dia dos mortos. A memó- 
ria daqueles que nos precederam. 

Dentro da Antropologia da Reli- 

gião podemos perceber que quando 

o ser humano se defronta com a 

morte em suas mais diversas moda- 
lidades ou circunstâncias, defronta- 

se também com a sua maior inter- 
rogação, com seu mais profundo 
questionamento e por isso mesmo, 
com o seu maior mistério. 

A morte tem sido, através dos 

séculos, a base para a reflexão filo- 

sófica mas, principalmente, religio- 

sa. Todos os povos, de todos os 

tempos e lugares têm dedicado uma 
parte de sua cultura à morte enquanto 

tal. Podemos até mesmo afirmar que 

a grande maioria das religiões naturais, 

ou seja, das religiões não reveladas, 

são uma tentativa para explicar a morte 

e suas consegiiências. 
Por exemplo, o Egito antigo, o 

Egito dos faraós, via a morte como 

a passagem através de um'rio para'a” 

outra margem. O que seria esta mar-. 

gem outra era uma interrogação. Mas 

o que importava era atravessá-lo na 

barca e por isso o defunto era se- 

pultado com uma moeda para dar ao 

barqueiro como pagamento por este 
transporte. 

O respeito pelo defunto e seus 

restos mortais estão presentes em 
todas as culturas, em todas as'civi- 

lizações. Inclusive o lugar onde são 

| depositados os restos mortais é con- 

siderado um campó santo, um lugar 
de respeito diante do qual o ho- 

  

  

  

mem volta-se para si mesmo. Os 

sioux, indígenas norte-americanos 

assim como os apaches tinham e 

ainda conservam tal veneração pe- 

los seus mortos que é um crime per- 

turbar o sossego dos que ali estão 
silentes, ou simplesmente adentrar 
desrespeitosamente o local onde es- 

tão sepultos os cadáveres de seus 

falecidos. 

O respeito. pelo, 

  

estão presentes 

    

  

as ás ilizações 

Em todo o mundo o dia dos mor- 
tos é celebrado. Cada um na sua cul- 
tura. Cada um com seus simbolis- 
mos. É a vela acesa dos católicos 
numa demonstração de fé. É o vaso 
de flores demonstrando a amorosa 

saudade que fica no coração. É o 

prato com arroz dos japoneses de- 

monstrando o desejo de fartura na 

Lei dos Animais 
A nossa Constituição Federal, no. 

seu artigo 225, parágrafo 1º, art. VII, 
impõe ao Poder Público e à coletivi- 
dade o dever de “proteger a fauna e 
a flora, vedadas na forma de lei, as 
práticas que coloquem em risco sua 

função ecológica, provoquem a ex- 

tinção de espécies ou submetem os 

animais à crueldade”. 

Em 25-08-2005, até que enfim 
foi promulgada o Código de Prote- 

ção aos Animais do Estado de São 

Paulo. A lei número 11.977, de au- 
toria do Deputado Ricardo Tripoli, 
embora tardia, foi sacramentada, 
para alegria de todos que respeitam 
os seres vivos. O ser humano ém sã 
consciência não possui ofdireito de 
usar e abusar de animais que nem 

voz tem para se defender. 

E como era de se esperar, come- 

çou a gritaria daqueles que são adep- 

tos do direito de vida e morte de ani-   

  

brar pessoas que se foram. Pobre do país que não tem heróis! Refe- 
rências de comportamento, de atitudes, de atos que marcaram época. 

Cabe a nós tomarmos as rédeas do nosso destino e modificarmos esta 
forma de fazer política na sociedade brasileira. 

    

Arnaldo Jardim, Engenheiro e deputado E (PPS-SP) 

ar com.br / 

www.arnaldojardim.com.br 
  

mais e da natureza. Os argumentos 

são os mesmos de sempre, de or- 

dem econômica. e E 

ANIMAIS SILVESTRES: O am- 
biente de seu habitat natural deve ser 
preservado, e todos os municípios 
devem instituir um programa de pro- 

teção a fauna. 

CAÇA E PESCA: É proibida a 
caça profissional, amadorística e es- 
portiva. Pesca só em época e local 
permitido. 

CONTROLE DE ZOONOSES: 
Todos os municípios devem manter 
programa'de castração de cães e ga- 

tos e de educação para a posse res- 
ponsável. A eutanásia de animais só 

é permitida com prévia insensibili- 
zação e inconscientização. 

ANIMAIS DE TRAÇÃO: A car- 
ga e a intensidade do trabalho de- 
vem ser limitados, o animal deve ser 
mantido em boas condições físicas, 

eo arreamento não deve ferir ou in- 
comodar. 

TRANSPORTE DE ANIMAIS: O 

animal não pode ser transportado 
com pés amarrados, nem de cabeça 

para. RR nem vários animais 
  essas atividades eco- 

nomia, gerem empregos e qué não. 

há mal algum em abusar dos ani- 
mais, desde que propiciando algu- 

mas condições para diminuir a dor. 
Ora, essas mesmas razões serviri- 
am para justificar o trabalho escra- 

vo, o tráfico de drogas, a jogatina e 

a exploração da prostituição.   : o it abs com.br ou fax (019) 3651-4097 - Os 
o do OJP para eventual publicação devem conter 

no máximo 2.800 esa se digitados, ou 40 linhas de 70 toques cada, se 
datilografados. 

   

As matérias assinadas são de inteira responsabilidade de seus autores, não 
lnisnanido necessanamente a opinião do jornal 

Abaixo, alguns tópicos aborda- 
| dos pela referida lei: 

m cestos e gaiolas. 

ANIMAIS DE CONSUMO: Não 

podem ser privados da liberdade de 

movimentos próprios de sua espé- 
cie, nem amontoados vários animais 
em espaços reduzidos. 

ABATE DE ANIMAIS: O animal 

de ser insensibilizado antes do aba- 
te, de modo a evitar angústia e so- 
Gabi, É proibido o uso de mar- 
reta ou choupa. 

outra vida. É o choro das carpidei- 
ras pagas para demonstrar o quanto 

os familiares valorizam o defunto. 
E tantas outras demonstrações cul- 

turais, válidas cada uma dentro de 
seu contexto. 

Mas uma coisa é certa. Quando 

celebramos os nossos mortos, além 

de trazer à memória o que eles fo- 

ram e agradecer o que eles fizeram, 

nós buscamos também um sentido 
para a nossa vida. E o melhor meio 

de se morrer bem é viver bem, pois 

vida e morte são as duas faces da 
mesma moeda que temos às mãos 

enquanto existimos dentro do tem- 

po e do espaço com que o Criador 

nos brindou. 
Um escritor americano, radica- 

do em Cuba, num livro seu, quando 

alguém lhe perguntou por quem os 

sinos dobravam tristemente anunci- 
ado algum féretro , respondeu: “não 

pergunteis por quem os sinos do- 

bram. Eles dobram por ti”. 

+» É, certamente o mistério damor- | 

te que carregamos em nós é a maior 
interrogação que trazemos no coração 

e na alma e somente a fé pode lançar | 
luzes sobre a sua realidade inexorável. 
Não pensemos tanto na morte. Viva- 

mos a vida de tal modo que ao mor- | 

rermos possamos deixar claro que 

acima de tudo soubemos viver. 

No próximo artigo, uma respos- 

ta que dei aos meus alunos do curso 

de Direito sobre o que eu penso e 

acredito no pós-morte. 

Monsenhor Augusto 

Alves Ferreira 

  

DIVERSÃO: É proibido o uso de 
animais em lutas, em circos, e o uso . 

de qualquer instrumento que leve o 

animal a ter um comportamento que 
só possa ser induzido por esse ins- 

rumento. 

EXPERIMENTAÇÃO, ENSINO 

E PESQUISA: Os estabelecimentos | 

devem ter um Conselho de Ética que 
regulamente o uso de animais de 

forma a preservar seu bem-estar, e 

devem ser desenvolvidos métodos 

que dispensem o uso de animais. Ins- 
tituições que não realizarem testes 

em animais deverão receber benefí- 
cios e incentivos. Funcionários e 
estudantes têm direito de recusarem 
participar de atividades que julguem 

cruéis com os animais. 

Essa lei estadual vem reforçar a 

lei federal 9.605, com o intuito de 
defender os direitos dos animais, e 

agora, cabe aos cidadãos de bem 
zelar por seu comprimento, denun- 
ciando em uma delegacia de policia 

ou mesmo ao Ministério Público. Ter | 
em mente que, de acordo com a 

mencionada Lei Federal, os crimes 
contra animais são de natureza pú- 
blica incondicionada, isto é, as au- 
toridades têm o dever de agir ao to- 

marem RR do fato, inde- 
  

Portanto, não se Ea não feche 
seus olhos e seus ouvidos, você 
também é responsável... 

Celso Chagas 

  

  

Redatores 
Oiroé Bersito Leite da Costa 

Jornalista Respon: WAlcmicibi Cia 
| Claudete Borges de Ena pos MTPS 21.310 e LR, Cós 

E ÇA 
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Thaiz Guido Leite da Costa 

  

Fuicação: Diagramação: 
Kelly S. Meloni Flau: 
PEA fem 

  

raújo, 57 - Centro 

pu Rare 
impreso na | 

Cocais nato o Red Fe (1) 35107 Em Si do Pa sp | ua Tea: Seas - 
  

  

  

  

  

  

 



  

200 Jornal de Pinhal, Sábado, 05 de novembro de 2005 
  

GERAL O Jornal de Pinhal, A3   

RENUNCIA A DIRETORIA DO | CAFÉ PINHALENSE 

SANATÓRIO BEZERRA DE MENEZES 

o | 

A nova diretoria da Associ- 
ação Espírita “Vicente de Pau- 
lo”, que desde a sua fundação 

é mantenedora do Sanatório 
Bezerra de Menezes, teve que 

intervir na entidade no último 
domingo (27), e em caráter de 

extrema urgência assumir a di- 

reção do hospital, tendo em vi: 
ita a renuncia total da adminis- 

«s tração que lá vinha atuando. 

Numa ação rápida, como de 

grandes estadistas, o presiden- 

st te da Associação Espírita “Vi- 

cente de Paulo”, João Rogério 

«! Fernandes Tito, convocou ime- 
diatamente uma reunião extra- 

-cordinária, onde constituiu a 
-snova diretoria do Bezerra de 
& Menezes, tendo como atual 

  

   

      

«anhecido como Cafifa. 
-s À nossa equipe esteve no. 

+, Sanatório onde tomou ciência 

dos novos empossados à di- 

reção da casa, na ocasião 
em que fizemos contato 

com o atual presidente, já em 

dinâmico trabalho. 

OJP - Presidente Cafifa, 

como foi a sua chegada a esta 

casa até então para assumir 
agora um cargo como este, 

de “altíssima dedicação e 
muita responsabilidade”, 

conte-nos como tudo acon- 

B ceu: 
Cafifa — Carlos Waldemar, 

é um prazer recebe-lo. Ao final 

dos anos 70 início dos anos 80 
participei da diretoria do Sana- 
tório Bezerra de Menezes, em 
Substituição do nosso compa- 

nheiro Antenor de Barros. Fa- 
zia parte daquela diretoria os 

Srs. Carlos Ennio Olivier — Re- 
nato Pedroso — Luiz Gonçalves 

Vianna e Francisco Paiva. 
Fiz o curso de Administra- 

  

dor Hospital Psiquiátrico 
juntamente com o Sr. Car- 
los Ennio no Manicômio do 
“Juqueri” em Franco da Ro- 
cha no ano de 1981 

Trabalhei com o Sr. Ennio, 

Luiz Vianna e Renato Pedroso. 
Tudo que aprendi foi com o Sr. 
Carlos Emnio. Deixei a direção 
do Sanatório uns 10 anos por 

motivos familiares. 

OJP - Presidente, qual é 

o estado atual da casa, é 

ruim, existe algum dinheiro 

em caixa, como é realmente 

a situação momentânea? 

Cafifa — Olha Carlos, esta- 
mos entrando na casa não sa- 
bendo ainda, mas temos algu- 

ma noção, o estado em que va- 

mos encontrá-la, é certo de não 
estar em condições agradáveis, 

a primeira é de que o caixa pode 

estar a zero. Por isso gostaria 

de aproveitar o espaço O JOR- 

  
NAL DE PINHAL, que sempre 

nos prestigiou desde de os tem- | 
pos do seu velho Xina, para | 

pedir — encarecidamente — à 
população pinhalense, que nos 

ajude com doações de qualquer 
espécie, pois iremos precisar 
muito, da ajuda da nossa co- 

munidade para manter esta cha- | 

ma acesa, e conseguiremos. 

Retornei agora, pelo entusi- 

asmo do João Rogério, pela for- | 

ça da minha esposa, da insa- 
tisfação de alguns amigos, e | 

pelo grande amor que eu sin- | 

to pelo Sanatório e seus pa- | 
cientes. 

Prometo, após a grande au- 

ditoria que iremos fazer, que 

nos próximos trinta dias esta- 
rei dando um testemunho ao | 
O JORNALDE PINHAL so- | 

bre o posicionamento de como 

está o nosso Sanatório Bezer- | 
ra de Menezes, por favor nos | 
ajudem. | 

      

  | 
“LU ALCKMIN ANUNCIA LIBERAÇÃO DE RECURSOS. 
“PARA REGIÃO DE SÃO JOSÉ DO RIO PARDO | 

  

Lu Alckmin realiza reunião com presidentes de Fundos Municipais para avaliar os programas de capacitação | 
Ee É ração desrenda e libenarirecursos para.os municípios. R | 

19" A presidente do Fundo Social de Solidariedade. de São Paulo, Lu Alckmin, Tealizou nesta sexta-feira, dia 04, às 9h30, no Grêmio | 

o Sorria 

programas que possam capacitar a população carente. Estavam presentes o prefeito de São José do Rio Pardo, João Batista Santurba- 

no, a presidente do Fundo Municipal de Solidariedade, Arabela Junqueira Della Santurbano, além de presidentes de Raio Municipais ,| 
da região que apresentaram suas ações. | 

  

Avaliação e troca de experiências - Além da avaliação dos resultados obtidos com o programa de capacitação, geração de 

- emprego e renda do Fundo Social, o encontro promove a troca de experiências das presidentes de fundos. municipais, por meio de | 

«relatos de atividades e conhecimento dos programas criados em cada cidade para seus moradores. Na ocasião, Lu Alckmin informou | 

« que a Receita Federal repassou 200 toneladas de tecido para o Fundo Social. Os municípios que adquirirem máquinas de costura com | 

a verba repassada podem receber parte dessa doação. Assim o programa atinge duas metas: capacitar pessoas e utilizar a produção 

«jpara atender os necessitados de cada cidade. Para Lu Alckmin, os projetos Geração de Renda “levam ética, cidadania, saúde e | 

«dignidade às pessoas carentes. Seguem o enfoque principal do aa Social de Solidariedade do Estado de São Paulo, que:é | 

desenvolver programas que visam, principalmente, ações que exercitam fi educacional, a capacitação a 

agentes multiplicadores, geração de emprego e ampliação de renda”. E Alckmin credita o sucesso desse. trabalho ao empenho e 

participação das primeiras-damas dos municípios, às líderes comunitárias, profissionais da área da educação e aos vários ER 

dos Programas. Os beneficiários são os 645 municípios do Estado, as 1.900 entidades sociais da capital e as associações de favelas | 

cadastradas no Fussesp. Ao longo do período em que está à frente do Fundo Social, Lu Alckmin vem desenvolvendo, além do | 

  

  

  

      ntre eles, dest: 
« do Agasalho e Semana da Solidariedade. 

Programa Geração de Renda - O programa Geração de Renda tem o objetivo de apoiar os municípios na implantação de projetos 

“que capacitam, geram renda e emprego. Os projetos são elaborados pelos fundos municipais, que detectam às prioridades regionais. 

e oOs recursos, provenientes da venda de inservíveis do Estado, são repassados pelo Fundo Social de Solidariedade aos fundos munici- 

. pais por intermédio de convênios para a aquisição de material permanente e implantação do projeto. Todos os municípios receberam 

“ R$ 8 mil reais é agora serão liberados mais R$ 10 mil. 

  

    

Via e Renda do Fundo Social. Tem como oiro principais a capacitação profissional, a melhoria na qualidade da aline daeÃo 

“e, especialmente, a geração de emprego e renda. 

Municípios que participaram do encontro - Os 21 municípios da região de Itapetininga participantes do evento são: Aguaí, 

Águas da Prata, Caconde, Casa Branca, Divinolândia, Engenheiro Coelho, Espírito Santo do Pinhal, Estiva Gerbi, Itapira, Itobi, 

Mococa, Mogi-Guaçu, Mogi-Mirim, Santa Cruz das Palmeiras, Santo Antônio do Jardim; São João da Boa Vista, São José do Rio 

Pardo, São Sebastião da Grama, Tambaú, Tapiratiba e Vargem Grande do Sul.   
2 

o! Municípios já visitadas - Municípios que já realizaram o evento são: Taciba, Adamantina, Araçatuba, Jaú, Duartina, Sud Menucci, 

Itu, Urânia, Taquarituba, Angatuba, Nhandeara, Marília, Taubaté, Carapicuíba (Grande São Paulo), Tupã, Pirassununga, Queluz, 

“ Miguelópolis, Olímpia, Cravinhos, Urupês, Poloni, Franco da Rocha (Grande São Paulo), Itatiba, Itápolis, Ilha Comprida e Socorro. | 
  

     
é Banda Free Way se apresenta ue na Beer Fest4 | 

Se a moda do revival dos anos 80 é um grande atrativo por 

8 * todos os cantos, uma das melhores bandas a fazê-lo é com certeza 
“a Free Way. Por terem nascido na “década perdida”, e crescido ao 
som de bandas como U2 e Guns nº Roses, a Free Way consegue 

“trazer para seu público, grandes clássicos do rock, tirando sua 

* poeira, mesclando outros sucessos de todos os tempos, nacionais 
“e internacionais, e composições próprias. 

* Eles se apresentam hoje, dia 5 de novembro à partir das 14h no 
* Lago Municipal, ao lado de diversas outras atrações na Beer Fest 4 

“ comemorando o momento da banda. “Acabamos de ser escolhi- 
dos pra figurar, com uma de nossas músicas, entre outras bandas 

“ independentes numa coletânea de rock de um selo de São Paulo” — 

comenta o vocalista Rafael Pompeu, complementando: “Tocar em 
Pinhal neste momento é muito importante, pois se trata de uma das 

” cidades onde mais nos apresentamos, é muito satisfatório poder 

compartilhar isso com nosso público”. 

A música “A Vida Não Tem Preço”, escolhida para a coletânea, 
e as demais música que fazem parte do show e do CD “Da Estrada 
Pra Estrada”, gravado pela banda no começo desse ano, podem ser ouvidas através do site www. bandafreeway.com.br, onde é 

“possível encontrar também fotos, agenda de shows e outras informações. 

      

Padarias Artesanais - O projeto Padarias Artesanais nasceu como uma das principais iniciativas do Programa de Geração de | 

É DESTAQUE EM 
SANTOS E NO ESTADO 
DE SAO PAULO 

  

Foi anunciado, quarta-feira, 26/10, no Museu do Café de San- 
tos o “melhor café de São Paulo”. O melhor é aquele que reúne 

mais quit o mais penta ou completo. És ça isto 
Iva   de Qualidade 

do Café de São Paulo, promovido pela Câmara Ras do Café, 
órgão vinculado à Secretaria de Agricultura e Abastecimento. 

Na categoria Café Natural, o primeiro lugar ficou com a 
produtora Fernanda Silveira Maciel Raucci, da Fazenda Terra 

Preta, de Pedregulho. O lote, de 10 sacas, premiado recebeu 

o lance de R$ 1.000,00 da Cocapec — Cooperativa de Cafei- 
cultores e Agropecuaristas da região de Franca. 

ém na categoria Café Natural, a produtora Maria Apa- 
| recida Ferreira Azevedo conquistou a segunda colocação. O 

lote de 10 sacas de café da Fazenda Santo Antonio, de Espírito 

| Santo do Pinhal, foi arrematado pelo Café Gran Reserva Coopi- 
nhal, a R$ 600,00 a saca. No concurso regional, promovido pela 

'oopinhal, esta produtora obteve a primeira colocação. 

O vencedor da categoria Café Cereja Descascado é de São 
Sebastião da Grama, o produtor Joaquim José de Carvalho 
Dias, da Fazenda Recreio. O lote de 10 sacas de 60 kg foi 

arrematado em leilão pela Torrefação e Moagem de Café Ser- 

ra da Grama a R$ 2.000,00 a saca, um novo recorde estadual. 
A segunda colocação na categoria Cereja Descascado fi- 

cou com o produtor Virgulino Adriano Muniz, da Fazenda Santa 
Maria, da cidade paulista de Caconde. A Cooxupé - Coopera- 

tiva Regional de Cafeicultores de Guaxupé Ltda. comprou o 

lote por R$ 1.000,00 a saca. 
Os produtores dos cafés vencedores receberam o “Prêmio 

Aldir Alves Teixeira”, homenagem ao agrônomo e pesquisa- 
dor de aspectos diversos da qualidade do café, autor de uma 
vasta obra desenvolvida ao longo de várias décadas. 

  

s Concursos regio- 
' nais, coordenados por cooperativas, associações e sindicatos de 

produtores. Dessas foram apresentadas para concorrer no certame 

estadual 101 amostras. O leilão envolveu os dez lotes selecionados 
por uma comissão julgadora formada por especialistas de renome. 

Representando a Coopinhal esteve o Vice-Presidente e Se- 

cretário de Agricultura e Meio Ambiente Henrique Antonio Leite 

Gallucci, que apresenta os agradecimentos ao Secretário de 

Agricultura e Abastecimento do Estado de São Paulo; Deputa- 
do Estadual Duarte Nogueira, bem como ao Presidente do 

Sindicafé e da Câmara Setorial de Café do Estado de São Pau- 
lo; Nathan Herszkowicz e ao ex-Presidente do Museu de Café 
do Santos e seu eterno incentivador; Eduardo Carvalhaes Jú- 
nior, sem os quais não seria possível a realização de mais um 

Concurso Estadual de Qualidade do Café de São Paulo. 

  

  

No último dia 01/11/2005, a E.E. "Benedito Nascimento Ro- 
Sas" E.F.M visitou o "Parque Florestal São Marcelo" da 

INTERNATIONAL PAPER DO BRASIL em Mogi-Guaçu, encer- 

rando o Projeto "Ver, Perceber e Criar" desenvolvido pelas áreas 
de Matemática e Artes. 

UNIPINHAL terá 1º Feira 
| Regional de Empreendedorismo 

e Responsabilidade. Social 
Os Cursos de Administração e Gestão do UNIPINHAL reali- 

zarão, nos dias 10 e 11 de novembro, próxima quinta e sexta- 
feira, a 1º Feira Regional de Empreendedorismo e Responsabili- 

dade Social. O evento será realizado das 19:00 às 23:00h, no 
estacionamento central dos blocos F/G. 

'eira será aberta a comunidade e contará com grande divul- 

gação regional. A realização é dos alunos e 70% da receita arrecadada 

será destinada à APAE/Pinhal. A Feira faz parte do Projeto Pedagógi- 
co dos cursos de ADM/Gestão e será realizada anualmente a partir 

deste ano. Serão 19 stands com artesanatos, vestuário, flores, ali- 
mentos, serviços, entre outros. "FAÇA SUA PARTE, PARTICIPE." 

  

  

REFORÇO NA EQUIPE 
O Jornal de Pinhal congratula-se com seus novos colaborado- 

res Dione Laurindo (repórter policial) e Paulo César Chiorato - 

PC - que será o responsável pela coluna semanal Perfil, entre 

outras matérias. 
As referidas contratações têm por objetivo manter nossos as- 

| sinantes cada vez mais informados e entretidos. 

    EU ST 

  

 



      

  
O Jornal de Pinhal, A 4 O Jornal de Pinhal, Sáb   

  

JOSÉ ROBERTO DOMINGUES 

Nascido em aa lho bp au nm casal também pinha. - 
lense, ele tem e uma a de sangue espanhol, 
herança de esusá pes tados e sangue italiano, por parte dos 
avós maternos. 

uando criança, José Roberto. Domingues brincava 
na praça em frente à Prefeitura e disse para si mesmo: “um dia vou 
estar atuando aí dentro”. E'o sonho de menino se concretizou. 

Rob nu is 
Brandão s e é pai de Fernanda 
Francisco), alter (casado com Raquel),Luciana (casada com 
Binho) e Ana Luísa, sendo também avô de seis netos (e tem 

Ele foi vereador por 14 anos, e vice-prefeito por seis anos, 
totalizando 20 anos de vida pública. 

jado e sua personalidade forte, que não 

que, semanalmente, vai estar n'O Jornal de Pinhal. Uma boa 

leitura a todos! 

  

“Como foi sua infância em Pinhal? 
“Tive uma infância normal. Eu morava na rua Santo Antonio, 

ao lado da Prefeitura. A gente brincava na praça da Ra 

naquela praça onde hoje é a cadeia e eu fregiientava muito 
estádio municipal, onde eu praticava natação. Eu jogava futebol 

muito mal, mas eu nadava bem. 

Quando criança, o senhor já pensava em ser professor? 

Não. Eu não tinha nenhuma idéia especifica. Na verdade, eu 
tinha uma tendência natural para a área das exatas. a a 

cursar Engenharia, mas parei. No meu tempo. não 

me preocupava muito com minha formação eos O que 
me fascinava era brincar na praça da Prefeitura e eu imaginava 

que um dia eu iria participar daquilo, da vida pública de Pinhal. 
Acabou acontecendo. 

  

E como surgiu a oportunidade? 
Eu sempre gostei de política, principalmente dos movimentos 

contra a ditadura militar. Eu participei efetivamente do MDB do 
tempo do Ninho Galeano. Posteriormente, eu me elegi vereador 

uma votação altamente expressiva, quase 10% dos votos 

válidos da cidade. Minha vontade de participar da política era a 

busca de uma liberdade mais plena, de um processo democráti- 

co, de um governo em que as decisões fossem tomadas de uma 

maneira colegiada e não de cima para baixo. 

Nos tempos de adolescência o senhor não integrou al- 

gum grêmio estudantil? 
u fui vice-presidente da associação pinhalense dos estudan- 

tes secundários, junto com o Luiz Mozzaguatro. Participei tam- 

bém ativamente da Pin Pauli, tendo sido diretor por vários anos. 

Participei um teatro de arena, em 1966, chamado “Resolução”, 
que era contra o regime da Ditadura. Também fiz outra peça em 

1967. Quero registrar que, na época em que estávamos no cien- 

tífico do Cardeal Leme, quem sempre nos incentivava era a dire- 

tora, dona Nina Jabur. No caso da Pin Pauli, eu fui presidente em 

1969 e, na minha Pin Pauli, fizemos uma festa da cerveja na rua 

e consegui, através do Arnaldo D' Ávila Florence, trazer para Pi- 

nhal o Ademar Ferreira da Silva, que era atleta e bicampeão olím- 

pico. Ele era um advogado muito culto, que fez uma abertura 

muito significativa no evento. 

O senhor bateu de frente 

com a ditadura. Sofreu alguma 

soalmente, sofria ameaças. Por 

exemplo, quando iria acontecer um 

comício, a polícia ligava para a gente 

e dizia para tomar cuidado com o que fosse dizer, pois eles estariam 

gravando. Só que isso nunca nos inibiu, sempre mantivemos nossa 

linha em defesa da democracia e contra a Ditadura. 

  

Que momentos importantes da história política do Bra- 

sil o senhor j já participou? 

Eu participei ativamente dos movimentos importantes, como 

a Anistia Já, das Diretas Já, onde o MDB era uma grande família 

política que tinha por objetivo maior lutar para que esse país que 

tivesse na liberdade sua grande aspiração. Quando foi dada a 

anistia, eu e vários amigos saímos de ônibus de Pinhal para rece- 

ber meu primo, Walter Stefanato Vuolo. O MDB era um partido 
forte, que fazia oposição construtiva à Arena, nunca abrindo mão 

de ser contra o governo ditatorial. 3 

  

O que o senhor poderia destacar de sua atuação no Le- 

gislativo Pinhalense? 

presentei muitas indicações, requerimentos e Projetos de Lei 

e Emendas. Sempre tive uma participação efetiva na discussão 

meus netos. Esta é 

orçamentária em todos os anos em que fui vereador e um dos 

últimos projetos que eu apresentei foi o da Tribuna Livre, que até 
hoje está em vigor na Câmara. Queria citar que fui assessor do 

vice-governador Almino Afonso e deixei de ser porque não quis 

apoiar o Fleury. Fiquei também uns anos com o Carlos Nelson, 

coordenando sua campanha na região. 

o ERROR é professor. Como tem encarado a educação 

atual 
Eu is muitos anos afastado do Magistério e voltei a lecio- 

nar ano passado. Quando eu comecei a dar aulas, havia uma 

outra realidade em termos de cidade, uma outra realidade em 
termos de perspectiva de futuro. Agora, o que eu afirmo catego- 

ricamente é que a educação no Estado de São Paulo atualmente é 

uma farsa. O governo da Social Democracia conseguiu im- 
plantar o sistema chamado de progressão continuada, que 

acaba por destruir a formação acadêmica dos alunos que es- 
tudam na escola pública, com raras exceções. O aluno da es- 
cola pública de hoje não está preparado para concorrer a uma 

vaga no vestibular com um aluno de escola particular. O go- 

verno tem uma propaganda muito bonita, mas a realidade é 
triste. Por exemplo, os professores que dão aula à tarde têm 
uma classe com 35 alunos que enfrentam um calor imenso, 

sem um ventilador ou uma cortina na janela. O governo deve- 

  

      

    

  

lho dos olhos d 

  

um aluno do co-. 

legial apagar-se Ras que ele termina o curso, pois não tem 

sequer a perspectiva de cursar uma faculdade e sem perspectiva. 

de emprego. 

aid 

  

“Qu ão? 
É uma E tis Sdtn família E crescido tanto. 

“Quero citar um fato que particular que me marcou muito. A al- 
gum tempo atrás, eu estava em uma situação difícil, passando 
por momentos de aperto e tinha um carro arrebentado. Foi então 

que um dia, quando cheguei da escola, meus filhos me fizeram 
uma surpresa, presenteando-me com um carro. Isso é um 

       

   

reconhecimento muito grande pelo pouco que eu possa ter' 

feito. Eu sou uma pessoa que não freqgienta bar, nem clube. 

Para mim, os dias mais importantes de minha vida são de sex- 

ta a domingo, que eu passo com a Cristina, meus filhos e 

a grande riqueza que tenho e é um bem 
que quero conviver até o restante de minha existência para 

que, quando eu partir, eu deixe a imagem de um Zé Robertos 

carinhoso, amigo, leal, brincalhão. 

  

COLUNA “POR AÍ” 

  

Explode Coração 

“Camilo de Lellis” 

numa manhã de Poesia 
No dia 27 de outubro, a convite da Coordenadora Profº Maria 

Helena Lino Fadini (Leninha), Pantera Leila Marisa esteve na 
Escola Estadual “Profº Camilo Lellis” E F, que tem a Direção 

da Profº Célia M. Ferreira Gomes. O motivo deste convite, era 
para o I Sarau da Classe Especial, da Prof" Maria Cristina 
Amaral Silva Zerneri. Foi uma Mostra Cultural somente para a 

classe organizadora e constou de uma exposição de pintura e 
“desenho, apresentação pelos alunos de jograis e poesias de “A 

rca o” de Vinícius de Moraes. Houve também a parti- 
cipação especial de Leila Marisa que explicou em breve pala- 
vras, como se interessou por declarar poesias e, atendendo a 
pedidos, declamou um poema. A Prof" Maria Cristina fez co- 
mentários elogios à criação literária de seus alunos, incentivan- 
do-os a desenvolver. cada vez mais, a sensibilidade SR, 
Presentes ao evento, as Prof" Thaís Silva Carmo, 
Ap. Rodrigues Santos, Prof* de Educação Artística, que orien- 
tou a classe nas artes plásticas e decoração e Sandra Amara 

da Silva Ferreira do Amaral, mãe de uma aluna, que passou a 
ser parte integrante da Escola e foi homenageada. Após as 
apresentações, foi servido um gostosíssimo bolo de fubá. Com 
grande carinho e respeito, Leila Marisa foi presenteada pelos 

alunos que, num longo abraço, selaram o compromisso de uma 
nova amizade. Ao ser indagada pela Pantera Lenise, sobre o 
que achou do I Sarau da Escola E. “Camilo Lellis”, Leila Ma- 

risa disse: “Foi uma manhã festiva. Vi crianças iluminadas de- 
senhando poesias com sensibilidade. Vi o trabalho da Prof” 

Cristina em construir “arcas do saber”, baseado no Poetinha 
Maior. Vi um auditório atento, “conversando” rimas, “degus- 
tando” trovas e “ futuramente” versos. Amei!!! 

O I Sarau da Classe Especial faz parte do Programa de 
Formação de Professores Alfabetizadores “Letra e Vida”. 

Destacamos as Poesias escritas pelos alunos: 

  

Am 

ano a oa a peregrino algumas fotos: 

Para que os leitores de “O Jornal de Pinhal” conheçam o louvável Projeto da Prof" 

Maria Cristina e toda equipe da Escola E. Profº “Camilo Lellis” 
à Sa de   

a Mãe - 2,3 e 

ra, rep 
4 - apresentação de poesias e jogais. 
  “Autoras: Tânia e Letícia 

O Urso 
O urso é bonito 

Festa. 

Autor: Lucas 

aa Flor 
ob lor 

Roo 
Floresta 

Que enfeitam o mundo com | 
las cores, 

Autor: Guilherme 

O Passarinho 

Todos os dias ele 

  
niza com carinho: Claudinei Corsi, aa de Souza Lima, Dra Débora Aceti, Simone | . 

larconato, Jaime Alves dr, de D 
es Ea Souza Lima 1 (Mauá), Elizabete Gomes | Rivelino, Daniela QUI Benaglia, João Victor Ruocco Maca Celegatto 

idelma Athay rta, Glauber Arcanjo Carrião, Maria Laura Gayotto, 

  

Nou a 
Ela gostou principalmente Born oba 

Rs asinaldos nao muitas felicidades! 

Autor: Wallace EE 

Uma casinha lá na Roça 
Ela fica junto da cachoeira 

: homenagem à gatési 

ja PopMand está em et pelos aniversários de Sandro Paixão e Eurico de Souza Lima Silva. Aos 

fps im ENA (FOFOLINHAS “DE VOLTA À ESCOLINHA) 
farra da Escolinha realizados ae domingos, são sucesso de Bilheteria”. O povão vai assistir. 

Jem para a Lúcia oil à Fanfara tocou “Parabéns” e “Barracão de zinco” em 
estava aniversariando. Arre 

“O Alexandro Farrari chegou a todo vapor para ensalar e a surpreso com sua foto, quando tinha 14 anos, 

uciano e 

Sa hei leia: Se não somos nós, da linha de trás... Barbaridade!!! 

    

lo Roberto Ror 
Thiago Moreira, o Zétula e o gatésimo de olhas verdes, Airton sam estão arrasado no zabumba. Uau!!! 

mã,   Que puxa à carroça 

  

  Autor; Leandro oão imasco disse q| 

todos os domingos saio da Sampa & venho pra cê”. É o vermelho e preto Ba passagem! 
-0 4 ue o ano passado o Carlos Waldemar foi ver se ele estava tocando mesmo. Esse 

Me ano, o gatérrimo promete arrebentar. Irresistível! 
Lica Helena a para cada e da Fanfarra levar uma foto 3x4, O Lito trouxe uma 15x30. Será que é 
  

jo Orkut, criada pela Lenise,   li 
  

SEGURA PEÃO! 
Pense nisso: “ 

Marque na sua agenda: 26 de novembro você tem o V Encontro desfraidando a “bandeira rare porque 
estamos de volta. "De volta à Escolinha de Comércio”. 

        

  

jo ea, Lenise e Leila Marisa 

  

+ no incentivo “a Poesia, ' 

a dedicação exclusiva de: 
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por DIONE LAURINDO 

Presos 

ateiam fogo 

  

Rebelião durou aproximadamente 20 horas 

No noite do último dia 01 de novembro, terça-feira, iniciou-se 

. 

em cadeia 

no interior da cadeia pública local uma rebelião, sendo que os ública 
p amotinados danificaram algumas chapas de aço do reforço das 

grades e destruíram parte das paredes que separam as celas. Segundo informações os detentos 

reivindicam o cumprimento de suas penas em penitenciárias do Estado. Diante do ocorrido a auto- 

ridade policial convocou todos os investigadores do SIG local que se encontravam de folga como 

também solicitou a colaboração da polícia militar, os quais cercaram as imediações da cadeia a fim 

de evitar fugas. No decorrer dos fatos se fez presente o juiz corregedor da cadeia Dr. Júlio César 

Ballerini Silva que juntamente com a autoridade policial Dr. Sérgio Ferreira do Carmo conseguiram 

por fim a rebelião. Foi acionada a equipe de perícias de SJBVista para fotograr o local e dar parecer 

sobre os danos ocorridos. a a E A a        

  

  
Leia entrevista com o dr. Sérgio Ferreira do Carmo, delegado titular de Espírito Santo do Pinhal. | 

Dione: Qual é a reivindicação dos presos? | 

Delegado: Os presos querem a transferência dos a condenados. A | 

Dione: Quantos presos condenados estão em Pinl 
Delegado: No dia da rebelião, tinha 18 presos dede sendo 15 em regime fechado e 3 em | 

regime semi aberto, atualmente tem 12, sendo que quatro foram transferidos para São João da Boa | 
Vista um para a cidade de Getulina, interior paulista e outro para cidade de Itirapina. 

Dione: Os menores que estão em cela especial participaram da rebelião? | 

Delegado: Não! Imediatamente quando iniciou a rebelião, eu retirei os menores da cela Se 

e os coloquei em um lugar seguro para que eles não fossem atingidos. | 
Dione: Em que cela começou o tumulto e como começou? 

Delegado: Primeiramente começou o diálogo dos presos entre as celas, mas o tumulto começou 

no xadrez quatro. a 

Dione: Quantos presos estayam no X4? 

Delegado: 10 presos. 

Dione: A c a de Pinhal tem condições de permanecer em funcionamento? 

Delegado: Estamos buscando vagas em para os presos condenados, 'e uma solução 

para os presos provisórios, até que seja dada uma solução à cadeia, há um processo de interdição, 

mas isso depende única e exclusivamente do poder judiciário, o que for decidido daqui para frente | 
será cumprido pela policia civil. | 

Obs.: Nenhum preso e nenhum policial foi ferido. 

civis, guardas municipais que deram todo o apoio necessário. 

     deia 
  

  

RUA JOSÉ BONIFÁCIO, 54 SL.7 - CENTRO 
FONES: (19) 3651-1951 

OAB-SP 31671 

  

CECÍLIA LIMA 
RUA ARNALDO MACHADO FLORENCE, 50 

FONES: (19) 3651-4661 / 3661-1419 
OAB-SP 238.597 

Alarmes 

CETV 

ANTONIO SPÓSITO 
ADVOGADO OAB/SP 39082 - Ro ADOR FEDERAL INATIVO 

RUALUPÉRCIO RODRIGUES A NOVO 85, JARDIM NOVA PINHAL 
FONE: (19) 3651-2599 

DR. TONINHO 

  

| 

| 

as CONeias ATE | | 

PRAÇA 13 DE MAIO, 240 - CENTRO 
FONES: (19) 3661-4582 

OAB-SP 87.898 

MAGAZINE LUIZA FOI ASSALTADA 
No dia 31 de outubro, por volta das 7h35 da manhã, os PMs Romano e Olivi foram aciona- 

dos para comparecerem na loja Magazine Luiza, pois segundo a gerente da loja Sandra, prova- 
velmente durante a madrugada de domingo para segunda-feira, indivíduos adentraram na loja 

e furtaram 100 aparelhos celular e 5.500 reais entre dinheiro e cheques. 
Os indivíduos pularam o muro que dá acesso ao quintal, depois pularam no telhado e 

arrombaram o forro conseguindo adentrar no saguão da loja, depois arrombaram duas portas 
de aço e o cofre de onde pegaram o dinheiro. Arrebentaram um armário de aço onde estavam 
os celulares. 

A loja possui sistema de alarme, mas não foi o suficiente para intimidar os assaltantes, eles 

desmontaram a central do alarme e cortaram a linha do telefone e fugiram. Não há pistas dos 

assaltantes. 

AUDÁCIA! NEM GARROTE ESTA LIVRE DE FURTO! 

No último dia 29 de outubro indivíduos adentraram na fazenda Vila Verde e abateu um 
garrote Nelore de aproximadamente dois anos. Os indivíduos foram preparados para fa- 

zer o serviço, além de serem muito experientes! Deixaram no local somente o couro e a 

cabeça. 

MISTÉRIO! 
No dia 30 de outubro, por volta das 16h50, o proprietário da auto-mecânica Futura, foi 

avisado pela empresa que possui alarme, que o mesmo estava disparado. Quando foi para o 
local, notou que um vidro da porta dos fundos estava quebrado e próximo tinha um par de 

chinelos. Deduziu ele que poderia ter alguém escondido em algum lugar, enquanto foi ao 

telefone avisar a policia! 
Os chinelos desapareceram. Segundo o proprietário nada foi levado do local (vale lembrar 

que o local não é mal assombrado).      

   
     

ACIDENTE MOTOCICLÍSTICO 

No dia 2 de novembro, Dia 

de Finados, Altair Pessanha de 
Lima, 38 anos, morador da ci- 

dade Santo Antonio do Jardim, 
SP, trafegava pela SP 346, sen- 
tido Pinhal-Jardim, com sua 

moto DT Yamaha, cor preta, 

quando nas proximidades da 

Escola Agrícola veio 'a perder 

o controle da moto e chocou- 

se contra o guardi reio. Segun- 

do informações dos familiares, 

o impacto foi tão grande que 
seu braço foi arrancado. Ele che- 

gou a ser socorrido ao Pronto 

Atendimento, mas não resistiu 

aos ferimentos vindo a falecer. 

veículo automotor. 

Avítima trabalhava na Agro- 
pesca São Luiz, em Pinhal. 

Segundo o Boletim de 

Ocorrência, ele não era habili- 
tado para dirigir moto, apenas 

  árias consultas a 
órgãos ambientais (IBA- 
|MA, Corpo de Bombeiros, 

Polícia Florestal), teve que 

|ser cortada, por interesse 
(público, a figueira de mais 
de vinte anos que ficava na 
lateral do Fórum loca 

| Não obstante o esforço 

ide, “Preservação, da frondo-, 
|sa'árvore, com o empenho 
pessoal do Dr. Carolino Su- 
cupira, a direção do fórum 
de Pinhal, não havendo re- 
cursos técnicos disponíveis, 

  

    

   

      
   

teve que solicitar o empe- 
nho do Corpo de Bombei- 
ros de São João da Boa 
Vista para a empreita (a al- 
tura da árvore e sua enver- 
gadura, no que tange a raiz | 

e galho, impedia a poda sim- | 
ples, sendo que as raízes já | 
estavam atravessando os| 
limites da rua), com o auxí-| 
lio da prefeitura local para, 
a retirada dos restos da ár- 
vore em questão. 

| 
| 

    

  

  
  

e Cb. Marinho e, 
é 7 Sd. Edson 

+ FALECIMENTOS 
0/10 — Rubens Marinelli, 81 anos, casado com Celiza Olinda Paiva Marine 
SAMA = Célio Simionsto, 71 anos, viúvo de Angelina Alborghati Môrioi 

ou o “hélio Alquati, 86 anos, viúvo de Ilda Porreca Alquati 
Rai — Evaristo Pezzotti, 70 anos, casado com Inês Fenoglio Pezzotti 

- Altair Pessanha Ro ai 38 anos, solteiro, filho de José de Lima e 
Maria José Pessanha de 
torta - João Guariento, 85 Es solteiro, filho de Atílio Guariento e Elvira 
Câmara Guariento 
  

Cercas Elétricas | 

  
  
  

  

  

   
* Funerária 
oDimas 

“CONSULTE 
NOSSOS PLANOS 

    * Atendimento 24 horas « Planos e Convênios * Exames 
Laboratoriais « Profissionais da área odontológica e 

saúde « psgsronto em geral e a) tos especiais para 
ossos conveniados 

     

    

FIXEIRA RIOS, 201 cc 

FONI       RIOS, 183 
frente ao hospita) * Centro * Pinhal 

FONE.: [19] 3651-2547 
  

  

    

 



  

O Jornal de Pinhal, A 6 EspoRTES 
  

Vôlei do Comercial na final 

Na cidade de Santa Bár- 
bara do Oeste, no dia 30/10, a 
equipe mirim do Esporte Clu- 
be Comercial comandada 
pelo prof. Maurício Ribeiro 
(Mandi) e Carlinhos, fizeram 
o último jogo da segunda fase 

do Campeonato APV — 
sociação Pró-Voleibol, contra 

a equipe local. 
As atletas comercialinas 

não se intimidaram com as 
adversárias e mostraram muita 
determinação e garra ao gran- 
de número de torcedores pre- 

sentes ao poliesportivo, ven- 

cendo trangiilamente pelo pla- 
car de 3 a 0, com parciais de 

25x 17-25x19-25x22. 

da Série Prata 
Com essa vitória, a equipe 

do Esporte Clube Comercial 
que ficou em terceiro lugar no 

seu grupo, conseguiu uma 
vaga no quadrangular final da 
Série Prata, onde estarão 

também disputando as equi- 
pes de Luiz Antonio, Mogi 

Guaçu e Santa Bárbara. 
A data desse quadrangular 

eacidade sede, ainda não fo- 

ram definidas. 
O interessante da demons- 

tração deste trabalho que ven- 
do sendo realizado por Mandi 
e Carlinhos, é que faz cinco 
anos em que o Esporte Clube 

Comercial participa dos Cam- 
peonatos da APV, com sua 

Mandi e Carlinhos contentes com o desempenho das atletas 

equipe mirim garantindo vagas 

em todas as finais. 
Aproveitando, os técnicos 

   
agradecem o apoio do Depar- 

tamento Municipal de Espor- 
tes pelo transporte da equipe. 

  

CAMPEONATO AMADOR DE FUTEBOL 2005 - REALIZAÇÃO DEPARTAMENTO DE ESPORTE 

Juventude vence o Comercial e 

segue na luta para a cassia 
Na 3º feira 30/10/, no Dr. 

Estádio Fernando Costa, es- 

tiveram jogando pela Chave 

C, a equipe do Juventude 

contra a equipe do Esporte 

Clube Comercial pela 12º 

rodada do Campeonato 

Amador de Futebol 2005. 

A equipe do Juventude 

jogando mais solta em cam- 

po, levou a melhor ao ven- 

cer por 3 x 1, o que acen- 

deu a chance de classifica- 

ção no Campeonato. 
Os gols do Juventude fo- 

ram marcados por Cris (2) | 

e Paulinho Padeiro e para a 

equipe comercialina, Edson 

descontou. 

Pela 2º partida da tarde, 

a equipe do Rancho Grande 

com jogadas inteligentes e rá- 

pidas nas conclusões, não se 

importou com o adversário 

e goleou a equipe do São Ju- 

das pelo placar de 8 x 2. 

Os gols foram marcados 

por Gustavo Biazoto (3) que 

foi o destaque da partida, 

os participantes. 

Adilson (2), José Souza (2), 

Roberto e para a equipe do 

São Judas Anderson e Max 

descontaram. 

No domingo, 06/11, no 

Estádio Dr. Fernando Cos- 

ta, às 14h00, a equipe do 

Trevo. E ainda na parte da 

tarde, às 16h00, a equipe do 

Monte Alegre joga contra a 

   

    

Delphi enfrenta a equipe do equipe do Barthô. 

  

GRUPO A 
MONTE ALEGRE 
CASSATCHEKAS 
E.C. BARTHO 
ELS'CAMARÕES 

GRUPO B 
SÃO JUDAS TADEU 
ABREMA 
EMBR/COOPERAT. 
RANCHO GRANDE 
MARINGÁ 

GRUPO €C 
JUVENTUDE 
DELPHI 
HASGATANGA 
TREVO 
COMERCIAL   

o , 
CLASSIFICAÇÃO ATÉ O DIA 01/11/05 

J NEM BLD  GRIRGON SG RO 
OB: 014200 DIM 403 OM Ol, Os 
MBL6S 02 E vONA 4 100.4/-08 E 0a E JOSS 7 
02: 2/00/7000 Joziicor a Des goR oo 
Loc ARO) O RR) RR SR ER 

J Ye E cabe SUR GÊ is PO 
04 008 SONHO TO. DI o 0 ON 
03, nl: 2ADOM OD DIR De e IML OBD 
dos 200 00 ON Edo ts OM 06 
030 2 OI OL SL OI) O 09 ADO sçOM O NgA 
SR CO PRENP RICO eh RARE IS RRO R 

J SARRO CD GP: GC SG. PG 
Da POD O, OR 12 07 0 06 
De 00 OO 0 O 00 Os 06 
DE CARO COM E: 00 0 dor 
02 OL 0100 06 05 OM 
Ds Di MU O O q     

  

Na Semana das Crianças a professora de 

Educação Física Marta Aparecida Flores Ribeiro 

da Silva, organizou uma gincana com 

brincadeiras variadas e depois presenteou os 

alunos da E.E. “Professor Camilo Léllis”, com 

brinquedos reciclados por ela mesma. 

Uma iniciativa que alegrou e emocionou todos 

  

Pinhalense faz 3º lugar na final 
do Paulista de Cross Country 

o piloto 
pinhalense Bruno 

Rupolo disputo no 

dia 30 de, outubro 

na cidade de 
Itanhaem afinal no 

CNCC Séries — 
Campeonato 

Paulista de Cross 
Country. 

Choveu muito 
no decorrer da pro- 

va e durante toda 
a semana que an- 
tecedia a corrida, a pista ficou muito castigada e difícil de se 

andar exigindo muito técnica dos pilotos, fazendo assim com 

que muitos pilotos não acabassem a prova. 
Apesar da dificuldade de todos os pilotos, Bruno Rupolo 

venceu as dificuldades, andou muito bem e acabou a pro- 
va na 3º posição, finalizando assim a sua primeira partici- 

pação no Campeonato Paulista em 4º lugar na classificação 
geral. 

Bruno agradece o apoio de seu pai nas corridas, seus ami- 

gos que o acompanharam e do seu mecânico Duizinho, na pre- 

paração de sua moto. 

  

  
  

Sindicato dos Trabalhadores nas Indústrias 
Metalúrgicas, Mecânicas e de Material Elétrico de 

Espírito Santo do Pinhal 
Base Territorial: Santo Antônio do Jardim 

Caminhando sempre ao lado do Esporte 

Amador Pinhalense e Regional, dando apoio 

e incentivo aos atletas e torcedores. 

   

    

  

  
O Jornal de Pinhal, Sábado, 05 de novembro de 2005   

  

  

PINHALGÁS 
Agora em novas instalações para 

melhor atender sua freguesia [a 
tem 

  

É - 

3651-1000 ou 3651-5555     SK: 
a cobrar - 9090 Atendimento aos domingos e feriados 

Aven ashington L 935 
(em frente a Copauto) 

TAPEÇARIA 
SANTA TEREZINHA 

REFORMA DE ESTOFADOS 
E AUTOS EM GERAL 

Av. dos Trabalhadores, 81 Fone: 3651.2742 

     

   

  

  

  

  

Carlos Roberto Bertassoli Soares 
dor CRC - 1SP180.509/0-9 

e 1 Escritório 

Vitória 

Rua Souza Brito, 28 * centro * Pinhal-SP * 

Fone: (19) 3661-2177 
evitoria pinhalDig.com.br 

  

  
ER 

      
“VENDA COMPRA E REMANUFATURA DE 
  

CARTUCHOS 
P/ IMPRESSORAS DE TODAS AS MARCAS 

FAZEMOS CARTÕES 
EGALIL EU, JE7 PE *Convite - 

EGALLEU- ET RA de Bebê - *Aniversário 

Rua Tiradentes, 66 - Centro 
      Espírito Santo do Pinhal - SP 

*Chá de Cozinha | 

(19) 3661-4423 

| 
| 
| 

  

  

E bcoEs em PiCEnsBoRtes! 

TRANSPORTADORA PINHALENSE LTDA 
Matriz: Av. Nes Luiz, 500 - Jd. das Rosas - 

o Santo do Pinhal - 
Filial: Rua aci 

Filial: Av. Oscar Ee perus 1563 - 
| 19) 3622-2520 
| ão João iã Boa Vista - S 

Jd. Santa Edwirges 

Filial: Rua Antonio Menitto, 319 - Jd. Campos Elises 
(19) 3227-6410 

Campinas - SP 

Pi na 3651-1733 | 

| 
| 

| 
| | | 
| 

| | 
| | 
| 

  

elv Service - DISK MARMITEX 
Frant Assado — Aos sábados e domingos    
Fones: (19) 3651 “6877 e 3661-030; 

Avenida Ângelo Guerino, 117 — São Pantaleão... A 

  

  

    

Padaria, + dibia nad e Lanchonete 

Pão ires a a hora - Apenas R$ 0,20 

B — Doces — Salgados 

Frango frito pelo processo CHICKEN-IN todos os dias - “O único”. 

Frango assado nos finais de semana - Aceitamos encomendas 

  

  

  

  ESTAMOS cc h 

GNV (Gás Nat. Vei 
(19) Fone/Fax: 3651-6855 - Cel.: 9737-0456 

Rua Tiradentes, 371 - Sala 04- Espírito Santo do Pinhal -SP 

  

      

        

    

  

     

  

    
  
Agro. São Francisco 

apos ações DISK RAÇÃO: 3661-5612 
js tip! pues 

todos SS caos A ce Artigos para 
caes q e Pesca, Pet shop 
peixes o porte j p 

Grande Jardinagem - Aquarismo 

e Agropecuário 

Temos Convênio com o Sindicato dos Funcionários da Prefeitura. 

    

     



  

  

O Jornal de Pinhal, Sábado, 05 de novembro de 2005 * Esportes 
  

O Jornal de Pinhal, AZ 
  

Montenegro vence e desclassifica 

o América do Campeonato 
: No domingo p.p., 30/10, o 
| Campeonato Interno do Amé- 
| rica teve continuidade. o C.A. 
Montenegro enfim passou a 

| respirar aliviado na competi- 
ção, apesar de alguns sustos 
o time do atacante Acácio 
venceu o América por 3 X 1. 

Os gols do Montenegro 
foram marcados por Primo (2), 

Valdir e Carlão Inácio descon- 
tou para os americanos que 
permanecem com O pontos. 

: América: Juliano, Pilla, 

' Luiz Curvinha, Luis Carlos, 

Gigante, Carlão Inácio, Milti- 
nho Baraldi, Dr. Álcio e Edi- 
vino. 

C.A.Montenegro: Gér- 
son, Primo, Zuguerato, Cascu- 

do, André, Mauricio (Lafaie- 

te) Délcio Belli, Valdir, Acá- 
cio, Cinini e Marcos. 

   
O destaque Tista Leopoldino 

  

  

   
A equipe do América última colocada que perdeu e está desclassificada do campeonato 

  

Ganda administra a partida e 

ganha da Tapeçaria São Paulo 
No jogo das 10h30, o Grê- 

mio Esportivo Ganda goleou 

“a Tapeçaria São Paulo pelo 
placar de 4 X 2. Aos 9m, 

Gérson abriu o placar e, aos 

10m, Jair Dainesi ampliou o 

marcador. 
A Tapeçaria São Paulo 

era uma equipe valente, mas 

não conseguia que seu ata- 

cante concluísse em gol em 

chances surgidas. 
Na etapa final, os coman- 

dados de Valter Pinto, volta- 

ram mais determinados e, aos 

20m, Oziél pegou um chute 
forte de fora da área, diminu- 
indo para a Tapeçaria São 
Paulo, aos 24m, Gérson rece- 

bendo um passe de Tista Le- 

opoldino, que foi o destaque 
da partida, fezo 3X 1, mas a 

equipe da Tapeçaria São Pau- 

lo sabia que esse resultado ti- 
rava de vez a classificação. 
Então, começou a pressionar 
o adversário, até que aos 27m, 

o lateral Luis Carlos Zampie- 
ri fez um golaço e diminuiu o 
marcador, sendo que a equi- 

pe do Ganda só estava admi- 
nistrando o placar. Aos 32, 

num contra ataque o artilhei- 

ro Jair Dainesi, mais uma vez 
foi para a rede, dando núme- 
ros finais, fazendo 4X 2. 

G.E.Ganda: Luciano, La- 

ércio, Nenê, Goiano, Edson, 
Jair Dainesi, Gerson e Tista 
Leopoldino. 

Tapeçaria São Paulo: Ju- 
liano, Sossai, Pedro José, Luis 

Carlos Zampieri, Pedro Zam- 

pieri, Marcelo Ferreira, Oci- 
él, Jair Campeão e Galileu. 

Jayme Leme atropela pelo placar de9a 1 a 

Abrema na maior goleada do Torneio 
Teve início no dia 30/10, 

o II Torneio de Verão reali- 
zado no campo de futebol da 
Maringá, com as equipes 
Abrema x Jayme Leme, às 
09h00, na categoria 92/93. O 
Jayme Leme melhor posici- 
onado em campo e mostran- 

do que a equipe estava num 

dia de grande inspiração, go- 

leou o adversário por 9 a 1. 

Gols: Manoel (3), Gustavo, 

Artur (3) e Paulo (2). Caí- 

que fez o único tento da 
Abrema. 

Na categoria 90/91, a 

equipe da Abrema comanda- 
da pelo técnico Noel venceu 
pelo placar de 4 a 2 a equipe 

do Jayme Leme do técnico 

Francisco. O gols da Abre- 
ma foram marcados por Luis 

TAÇA PRATA 4 

Henrique (2) Gustavo e Di- 
ego, para o Jayme Leme, 

Gustavo Faustino e José Ed- 
milson descontaram. 

Na 3º rodada do dia se 
enfrentaram as equipes da 
Maringá x Esporte Clube 
Comercial na categoria 

92/93, num jogo bastante 

disputado. ; 
A Maringá venceu por 2 

a 1, jogando com Maurício, 

Anderson, Pará, Neto, Ro- 

dolfo, Willian, Rodrigo, Ga- 

briel, Bruno, Batata e Rafa- 

el participando também du- 

rante o decorrer da partida, 

Juninho, Álvaro, Adriano e 
Niel. Os gols foram marca- 
dos por Bruno e Adriano. 
Técnico: Dehn. 

O Esporte Clube Comer- 

cial entrou em campo com os 
jogadores Jefferson, Fábio, 

Luis, Felipe, Matheus, Rafa- 
el, André, Ruan, Júlio, Diego 

Henrique e Welliton. O gol 
foi marcado por Diego Hen- 
rique. Técnico: Carneiro. 

Na categoria 90/91, a 

equipe do Esporte Clube Co- 
mercial comandada pelo téc- 

nico Baiano venceu pelo pla- 
carde Sal. 

O Comercial jogou com 
Matheus, Welliton, Deoclé- 
cio, Jefferson, Flávio, Éeo- 
nardo, Rafael, David, Lucas, 
Caio, Raul, Jabá e Bruno da 
Silva. Os gols foram anota- 
dos por Rafael (2), David e 
Leonardo. 

A Maringá teve a forma- 

ção com Juan, Matheus, Ri- 

cardo, Carlos, Aron, Danilo, 

Vinícius, Diego, Jhonatas, 
Nathan: e Humberto. Des- 
contou para a Maringá, Die- 
go. Técnico: Feitosa. 

Os jogos foram apitados 
por Galesso, Sima, Pedro e 
André Dehn tendo como 
mesário: Rafael Sima. 

No dia 05/i1, continuação 
do Torneio dé Verão, com os 
seguintes jogos: 

No Esporte Clube Co- 
mercial: 

09h00 - EC Comercial x 

Jayme Leme : 
No Esporte Clube Maringá: 
14h00 — Maringá FCC. 

Caco Velho 
Domingo — 06/11 

14h00 — Albertina x 
Abrema 

Pinhai Futsal perde por WO na 1º partida 
A equipe da Pinhal Futsal 

seguiu para a cidade de As- 
sis, no dia 29/10, onde seria 
realizada a primeira partida da 
melhor de duas pelo Campeo- 
nato Paulista de Futsal - Taça 
Prata 2005. 

A equipe pinhalense depois 

de entrar em quadra, foi cons- 

tatado pela organização, de 

que o técnico havia esquecido 
a carterinha. Como o regula- 

mento exige, a equipe pinha- 
lense perdeu por WO. 

A segunda partida contra 
Assis será realizada no sába- 

do, 05/11, às 20h00, no polies-| 
portivo do Estádio Camacho, 

em Mogi Guaçu, pois confor- 
me informamos, o jogo não 

poderia ser em Pinhal, devido 

ao vandalismo que interditou 
o “Jayme da Silveira Leme” 
por uma partida. 

  

  o tema 
    

  

triz: Av. dos Trabalhadores, 65 - Jd. das Rosas 

Filial: Rua Tiradentes, 74 - Centro 

  

  
DISKREMÉDIO- 3691-3720 3651-6053 -Anertoatémeiano 

    

Se caso a equipe do Pinhal 
Futsal ganhar, haverá uma ter- 

ceira partida, aqui em Pinhal, 
- às 15h00 do domingo, 06/11. 

A equipe não pode perder 
e nem empatar num dos jo- 
gos, para se classificar para 
a outra fase. 

IV Copa UNIMED Regional de 
Futebol Amador 2005/2006 

A equipe do esporte Clube Maringá estará representando 
Espírito Santo do Pinhal na IV Copa UNIMED Ras de Fute- 

bol Campo Amador da Baixa Mogiana. 
Esta copa já está se tornando tradicional em nossa região, 

ela está sendo promovida pelo Dr. Celso Engelberto Ayres — 
representante da UNIMED na cidade de Mogi Mirim. 

A competição terá início no próximo dia 15 de novembro e a 

equipe do EC Maringá faz parte do grupo B junto com as equi- 

pes do Santa Luzia (Mogi Mirim), Botafogo (Itapira), Internaci- 

onal (Artur Nogueira) e Saje (Conchal). 
Pelo grupo A, estarão participando as equipes do Piteiras 

(Mogi Mirim), Desportiva (Itapira), Jorsa (Itapira), Rei dos Pa- 

rafusos (Mogi Guaçu), Cruzeiro (Araras) e Três Vias (Estiva 

Gerbi). 
Esse evento será no sistema de jogos de ida e volta dentro 

se suas chaves, classificando-se três equipes de cada grupo 

para a próxima fase. 
A competição é de alto nível, com grandes equipes, valendo 

salientar que o Piteiras de Mogi Mirim ganhou as três primeiras 

edições da Copa. 

Torcedores pinhalenses prestigiem, pois acontecerão gran- 

des jogos tanto no Estádio Dr. Fernando Costa como na Toca 

Leão. 

Colaboração: Ademir Cornélio 

  
Escolinha de Futsal realiza amistoso 

A Escolinha de Futsal do Departamento Municipal de Esportes, 

comandada pelos treinadores Fabiano Scannapieco (Fabi) e Daniel da 

Silva, voltou a jogar na 6º feira, na cidade de Andradas, contra a 

do Projeto Pró Vida, pel: ias fraldinha, pré-mirim, mi-   

rime infan til. 

Na categoria Fraldinhas a equipe pinhalense, acabou vencendo o 

placar de 5 x 4. Os gols pinhalenses foram marcados por Gustavo 

RD Giovanni (2), Lucas Nicolau elgor. 

    

pe-mineira pelo placar de 7 x 6. Destaque para o pivô Daniel VEN 

que marcou 6 dos 7 gols e Danilo ampliou. 

Na categoria mirim a equipe pinhalense enfrentou a eduipe, de 

Andradas e não teve a mesma 
perdendo para a equipe mineira pelo! placar de 12 x 6. Os gols pel 

lenses foram marcados por Cabeção (2), Daniel, Nathan, Pipino e Fe- 

lipe. 

Na categoria infantil a partida foi bastante disputada entre as equi- 

pes, mas acabou empatada pelo placar de 4x 4. Os gols pinhalenses 

foram marcados por Murilo Menegatto, Caio (2) e Elano. 

Na categoria juvenil a equipe pinhalense tornou a vencer numa 

partida disputadíssima com a equipe do Projeto Pro Vida, tanto é que 

o pelo placar foi de 9 x 8. Os gols pinhalenses foram marcados por 

Marron (3), Emídio (3), Fê (2) e Bruno Vuolo. 

A equipe pinhalense volta a jogar no sábado, 06/11, na cidade de 

Aguaí, na categoria infantil, às od 

  

Me ori RN 

VW FOX - 1.6 Plus Flex - ano 06 - modelo 06 
- 4 portas - completo - cor prata. Valor 
R$ 26.000,00 a vista ou transfere finan-. 
ciamento com R$ 5.500,00 de entrada 

mais parcelas fixas de R$ 428,00. 
Tratar pelo telefone (19) 9205-4236. 

   SA 
  

  

  

    
   

   
Lajes p/ pisos 

Forros e Treliças 

  

     
   Fone/Fax:[19] 3654-1460 

Cel.:[19) 9774-4030 
Rodovia SP 346 - Km 212 

Santo Antônio do Jardim - SP 

pao ES 

CERVEJAS EM GERAL 
BEBIDAS QUENTES 
MESAS - CARVÃO 

Mota, 362 - Centro - [19] 3651-5460 
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Rua Artur Vergueiro, 459 - Cen o 
Amam Rátishe Espírito Santo do Pinhal - SP [19] 3661-1801 
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Primavera-verão 2006 se destaca pela 

'criatividade aplicada” 
A semana parisiense de 

apresentação das coleções de 

"prêt-à-porter" para a tempora- 

da primavera-verão 2006, ca- 
racterizou-se pela "criatividade. 

aplicada" com o claro objetivo 

de atrair as mulheres para as 

lojas nos próximos meses, 's 

gundo vários profissionais en- 
trevistados pela A 

"Foi uma temporada da ra- 

zão. Foi perceptível o des 
comercial das marcas, que que- 

rem garantir seu faturamento", 
avaliou o consultor de moda 
as Nadu Picart. 

Nos melhores. casos, as 

coleções não excluíram o en- 
canto; nos piores, causaram 
enfado", acrescentou. 

Opinião partilhada principal- 

  

g 

    

mente pela britânica Hilary 

Alexander, cronista de moda do 

jornal Daily Telegraph, que con- 

Siro que esta temporada foi 

"um pouco confusa, sem ten- 

  

rário, o presidente 

o Francesa de 

Estilistas de Pa Costura e Prêt- 
à-porter, Didier Grumbach, 
considerou que esta foi "pro- 
vavelmente uma das melhores 

temporadas em décadas” 
Avaliação semelhante à do 

americano Andre Leon Talley, 

personalidade da moda nos Es- 
tados Unidos e cronista da re- 

vista Vogue, segundo quem esta 

foi "uma temporada muito boa". 
Perguntado sobre o aspecto 

comercial das coleções, Talley 

      

NATAL COM 

PRESENTES AVON 

Contato com sua 
representante! 

Telefones: 
3661-1578 / 9652-3745 

com Rita 
Horário: das 7h30 às 

9h30 e a partir 
das 15h30 . 

  

afirmou: "Vender com inteligên- 

cia é um elemento positivo. 
Como seduzir as mulheres para 

que comprem nas lojas nas 
quais estão as coleções de prêt- 

à-porter representam um ver- 

dadeiro investimento, dado o 
alto nível dos preços”. 

"É verdade que a situação é 
ane equeo poder aquisitivo 

está ixa”, comentou Jean- 
egos Picart, destacando que 
"se deve seduzir com uma 

relação qualidade-preço, enquan- 

to normalmente Paris destaca 
sua criatividade. Nesta tempora- 
daa criatividade foi aplicada". 

Esta aplicação se traduziu 
nas passarela: 

mantismo" e "uma bela femini- 
lidade”. 

  

    

  

As opiniões divergem com 
relação ao o Jean- Paul 

Ga 

  

de force", 

"O sucessor natural de Yves 
Saint Laurent é Jean-Paul 

Gaultier, cujo desfile para a 

Hermês alcançou tal nível de 
beleza, de harmonia e elegân- 

cil acreditar que a 

ssinada por um 

ex-'enfant terrible' da moda", 

escreveu Suzy Menkês no 

International Herald Tribune. 

Entre outros exemplos do 

resgate da beleza feminina es- 

tão as linhas estilizadas e a so- 

fis o dos adornos de 

Nicol "Ghesquibre para 

Balenciaga: os vestidos em es- 

  

    

NOVEMBRO 
LAGO 

Depois do Vestibular UNIPINHAL 

tilo eduardino apurado de 

Olivier Theyskens para Ro- 

as; as cascatas de tecidos 

vaporosos e ondulantes que 

dominaram o desfile de Stefano 

Pilati para a Yves Saint Laurent, 

e as silhuetas quase futuristas 

que Riccardo Tisci concebeu 

para a Givenchy. 
Em suas criações para a 

'maison' Céline, Ivana Omazic 

simbolizou um certo 'revival' 

geral do estilo burguês, depois 

de anos desestruturando peças. 
Houve os que criticaram o ex- 

cessivo classicismo de sua co- 
leção. Outros comentaram que 
a primeira gate de John 

Gs a Dior recebeu 

s e que imedia- 

tamente depois o estilista foi 

      

elogiado e considerado genial. 

John Galliano se opôs ao 
estilo discreto apresentado no 

desfile para a Dior e apresen- 
tou um show teatral “e 
chamativo para sua marca pró- 

pria, no qual levou para à pas- 
sarela os mais diferentes per- 

sonagens, de pessoas muito 
baixas a mulheres gordas, por 

exemplo. 
Na eterna discussão entre 

eficiência e criatividade 

moda, Christian Lacroix fez 
uma demonstração de excelên- 

cia com a sua primeira coleção 
com o grupo americano Falic 

como proprietário da marca, 

apresentando um verdadeiro 
"prêt-à porter" com criatividade 

verdadeira. 

  

UAGUA Ee CU, 
Você pensa e nãa agimos. 

MILL MACIA & CIA UMA EXPLOSÃO DE SENTIMENTOS 
Y (19) 3651-4240 g> 
RUA PRES. CASTELO BRANCO, 250 

* JD. DAS FLORES 

  

Ingressos a venda: 
- Jorge Michel 
Posto Central 
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arreata e Pedágio BF4 no Posto Central 
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cultura brasileira é tão fu 
que não Se pode falar dela em apen: 
EE a 
para festejarmos as manifestaçõe 

português, ficamos com o costume 

SABOREIE 

  

    

AC ADA ZO VITROS 

AUTO POSTO REAL - RUA ARTHUR VERGUEIRO, 405 - 3651 

APRECIE 
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em parceria com a 

u Café, inaugurou a 17º sala 

digital do Projeto “Criança do Café na Escola” 

comunidade rural de São José do Mato Dentro, a 18 km de io 

Fino/MG, com 180 alunos. A sala, com dez computadores em 

rede, levou o nome de Renato Simões, uma justa homenagem ao 

falecido cafeicultor da região. 

  

le João Antonio Lian,   
aeatd 4 
  

  

Pires, Diretor Ger 

eCafé; Guilherme Braga 
; Humberto Florezi, Presidente da Icatu e sua 

esposa Iraciara Ribeiro Florezi; Humberto Florezi Filho, Diretor 

  

    

Parceria 
M$icatu /$Cecafé 
Sala de informática 
Em Ouro Fino — MG 

o dia 20) ae setembro, o CeCafi 

Sox José do Mato Dentro | 

    

     
       

  

arlos Maciel; 

ia Alves Goulart, 

da Icatu Café; Prefeito Municipal, Dr. Luiz 

Secretária da Educação, Angélica Benedita de Cás: 

e de inúmeros produtores de café da região. 

João Antonio Lian destacou que o Projeto desenvolvido pelo 

CeCafé, visava proporcionar a inclusão no mundo digital de 

crianças e adol filhos de e de pequenos 

proprietários rurais para a sua formação educacional. Humberto 

Florezi Filho, Diretor da Icatu, que se encontra instalada na cidade 

há 20 anos, registrou a sua satisfação por ter viabilizado a 

montagem da Sala de Informática, que representava uma forma 

de retribuir a acolhida que a empresa teve na região. 4» 

  

  

DIA NACIONAL DA CULTURA BRASILEIRA - LEI Nº 5.579, 19/05/1970 (05/11/2005) 
católico, a língua, as roupas. 

Essa mistura toda não se deu de 
te nacional e que importava modelos 
sócio-culturais, O escritor fas de An- 

Fe constru o personagem "Miu 
naíma” para retrat 

Indepe; iene à EE existência ou 
ã fato   

einias sobreviveram ao tempo é hoje 
compõe umi rme riqueza cultu- 
ral, Alguns estudiosos, como o escr: 

mostrou a idéia de intelectuais que 
sentiam falta de um caráter estritamen- 

  

ue temos muito que comemorar 
hoje. Os costumes do povo brasilei- 
ro, seu folclore, suas comidas e suas 
músicas são neste sentido, grandes 
representantes das peculiaridades da 
cultura do país. 

olclore — O folclore brasileiro é 
recheado de lendas e mitos como'o. 
Ssci pererê, um menino de uma per 

ó que mora na floresta, usa um 

  

DELICIE-SE 

ABUSE 

slivery - 3651-3666   

  

gorro vermelho é fuma cachimbo: 

cabeça, do Curupira, lara Mãe D'Água, 
Boi Tatá, o Negrinho do Pastoreio e 
do Boto corte rosa também são bas- 

ecidas. 

  

ica estava pre- 
nbs Ea 

gro, relacionada tanto ao simples pra- 

ças de quadrilhas são de origem fran- 

cesa. Pela influência de vários povos 
le instrumentos es- 

trangeiros (atabaques, violas, violão, zemos a tapj é também 
fe mingau. A feijoada é fruto da adapta- 

ção do negro às condições adver- 
Sas da escravidão, pois era feita com a maxixe é o frevo. Inventamos tam- 

bém sobra das cames. O azeite de dendê O axé, a moda de vila, que é a 
  

rinho. Alguns movimentos music 
como a Bossa Nova e à Tropa 

  

à nossa culinária, pois com ele 
fazemos o acarajé é o abará. Os portu- 

  

ão musical brasilia. cultura é de criação de animais. Deles, 
Comi ssim como em ou- - herdamos 

tras A cas da nossa cultura, o de boi 
ineo, o egro &o branco fizeram essa . fabricar doces, conservas, queijos, 
miscelânea que é nossa tradição cu- defumados e bebida:      

sortoi 

  

VOCÊ GANHA 1 CUPOM 
E CONCORRE A 1 MOTO HONDA BIZ 

U4/01/06 pola loteria federal 

6224
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HISTÓRIA DE AMOR 
O casamento registrou a união das famílias Colozza e Biazoto. 

Giuliana e Moisés, filhos de tradicionais famílias pinhalenses, selam oficialmente a união em cerimônia 

marcante com a presença de amigos e familiares. 

A cerimônia tradicional foi realizada na Igreja Matriz do Divino Espírito Santo. A noiva foi conduzida 

ao altar pelo pai João Colozza ,ao som da Marcha Nupcial. 

A festa rolou no Clube de Campo Caco Velho, onde o casal recebeu 

seus convidados. 

A bela decoração ficou 

por conta de Alberto Zam- 

belli e o cerimonial por Lo- 

riane Salvi. 

Na pista muito agito e 

não faltou animação entre 

os convivas. Logo após, 

cortaram o bolo e o casal 

seguiu em viagem para 

Caldas Novas, Goiás, lu-   gar escolhido para passar 

a lua-de-mel e ainda mais 

apaixonados.   
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“A maior prova — de a alegria 

er verdadeira é o impulso de 

'compartilhá-la, pois essa é a 

'sua natureza, nunca se restrin- 
'gir a uma pessoa só — mas ser. 

“multiplicado por quantas pes- 

oas forem possíveis. Alegria 

é dividir.   Atração fatal — Sabe, o tem- 

po atual está pra lá de desvai- 

rado, a prova é que já estamos 

ao final do ano — e vale a pena 

aproveitá-lo e muito, a cada 
hora a cada minuto, pois mes- 

mo que em muitos aspectos ele 

“assuste com suas perturbações 

inerentes. Porém, também é 

“muito fértil para quem souber 
“fazer uso da criatividade. E olhe 

“bem, ainda há tempo... 

“Você sabia ... que a mesa é um 
“dos lugares onde mais claro e 
“simplesmente se revela à boa 
educação e a kulltura de uma 

pessoa? E que devemos notar 

bem o modo de sentar à mesa, 

de pegar os talheres e mesmo 
por os alimentos na boca? Ah 

é? Então trate de se monitorar 
à respeito. Kommentando, a 

regra do bom tom. 

Mão leve —- Quando se vai a 

festa qualquer seja. 
'casamento,bailes, aniversários 
em clubes, aqueles enfeites que 

'são colocados sobre as mesas, 

chamados de “souvenir” pode 

se levar para casa como recor- 

| dação festa. Agora “surrupiar” 
os enfeites dos salões, pega 

' muito mal! Só você não perce- 

be que está saindo de fininho e 

“ninguém está vendo! Como o 

'caso do Biconildo que a mu- 

'lher enche a bolsa de salgadi- 
inhos, os filhos deixam tapewa- 

| re no carro e enchem de belis- 
«cos. Só eles não vêm. 
y tos bo 

  

  

Infinitily verstile — são 

aqueles que dias atas leva- 

ram de um clube da cidade, 
onde se realizou um baile — 
enormes castiçais — sumi- 

ram! O que akonnteceu? 

Agora os associados rece- 

“beram uma missiva que o 
“prejú” causado pela turma 

dos “mãos leves” será rate- 

ado entre os sócios. E tem 
muita gente chiando: “ Pô, 
mas eu nem fui ao baile”! E 

a coisa está um pega pra 

capá. 

After day — alerta máximo — é 

que a cidade inteira está sa- 

bendo do “surrupio”. Já 

pensaram (o pior que o 

bagulho,é cafona pra ca- 

ramba), um amigo vai a sua 

casa e vê o castiçal — lite- 

ralmente “roubado” do clu- 
be — de enfeite na sala? Que 

mico! E agora devolvê-los 

(que com certeza os seus 

pais irão fazê-lo), que outro 

micão vão pagar, por uma 

coisa sem graça de levar 

para casa, e o pior — não 

é seu, aínda mais, enfeite 

de ornamentação de salão 

em sala! Pobre, brega pra 
caraco. 

  

Deus nos acuda — vai ser a 
“devolução — uma sugestão à 
diretoria, fazer um comuni- 
cado nos jornais e na rádio, 

determinando um local para 

que os “mãos leves” na ca- 

lada da noite devolvam os 
castiçais, que por descuido 

do alto teor etílico foram 
parar nas residências de um 

bando de alguns gatunos. 

Kommenta-se que nas pró- 

ximas festas irão bater re- 
vistas na entrada e na saída, 
Castigo para todos. 

Chumbo grosso — Se a ima- 

gem do governo do PT está 

toda chamuscada no exterior, 

desde que estouraram esses 

escândalos, é bom que o nos- 

so presidente se prepare. Lar- 

ry Rother aquele cidadão ame- 

ricano correspondente do New 

York Times — está escrevendo 
um livro sobre o governo do 

presidente brasileiro, com tira- 

gem de um milhão de exempla- 

res, lançamento simultâneo nos 

EUA e Inglaterra. Conta tudo o 

sabe e o que acha a respeito do 

governo do PT e do presiden- 

te, que no ano passado quis 

expulsá-lo. 

ordões - um médico en- 
docrinologista meu amigo, 

Kommentava-me dias atrás que 

: de cada quatro jovens de 18 a 

25 anos, um está com, exces- 

so de peso pela má alimenta- 

ção e a constante vida sedentá- 

ria, Dizia-me ainda que, nos 

últimos anos o número de ado- 
lescentes obesos, triplicou! 

Olha o verão chegando — os 

gordinhos já estão monitoran- 
do a boca. 

Síndrome de Haydée — não sei 

se a turma daqui (os mãos le- 

ves), fizeram curso com eles 

ou eles aprenderam aqui em 
Pinhal. Kommenta-se que em 
Brasília estão convencidos de 
que a vida, realmente, imita a 

arte. Estão registrando, aos fi- 

nais de festas, o sumiço de 

colônias, escovas de cabelo e 

conjunto de maquiagem e ba- 

tons, o que é comum ter nos 
toaletes nos centros pin 

Será que com: te pes- 
soal deve estar des ndo 
urgente, de um tratamento 

médico. Então um pouco de 
ergonha! 

Vuitton Falsics - Quem des- 

fila sua elegância com bolsas 

Louis Vuitton compradas na 

Feira da China, todo cuidado é 
pouco em viagens ao exterior. 
Está em ação a Patrulha da 

Grife, em aeroportos interna- 

Hermético - Mudem de estratégia em vez de kommentarem an- 

tecipadamente o que irão realizar, silenciem-se e ajam antes, pois 

assim terão maior liberdade para mudarem em breve de rumo, e 

assim não sofrerão pressões das pessoas que ouvirão os kom- 

mentários. Tchau! kommentando E dglnet.com.br 

    

cionais, A na 

França, s peças 

falsificadas e add quem as 
usa a um constrangimento pú- 
blico. Poupe-me, queridinha 

pelo aviso, mas, quem compra 

uma destas imitações, não vai 

a aeroporto internacional ne- 

nhum, e muito menos a Paris. 
Quem conhece, conhece... olha 

a pagação da micaria! O casti- 

go é o mesmo que portar co- 

caína 

Próxima atração —- Como já 

venho prometendo aos nossos 

leitores sobre novidades em 
nosso semanário, e a previsão 

era dos novos lançamentos para 

Janeiro de 2006, mais não 
agientei e a partir de hoje es- 

tão aí os três novos espaços 

para deleite dos leitores de O 

Jornal de Pinhal : “Luzes, cá- 
mera & ação... O Repórter - 

Policial Alerta,O Perfil e A 
história de Pinhal”. Aqui nós 
estamos trabalhando a cada 
dia, trazendo o que há melhor, 

moderno e atualizado para vo- 

cês. ; 

À volta — “estou guardando o 
que há de bom,e mim” — O 

amor é uma constante lição de 

portante dar e receber... 

que a felicidade, pratique a fe- 

licidade a despeito de todas as 
contrariedades, pois ser feliz é 

o melhor serviço à sua espé- 
cie, justo neste estado em que 

sua oferece ao mundo seu me- 

lhor. 5 

A vida, manso lago 

azul algumas 
Vezes, algumas vezes 

mar fremente, 

Tem sido para nós 
constantemente 

Um lago sem ondas, 

sem espumas 

Sobre ele, quando 

desfazendo as 
brumas 

Matinais, rompe um 

sol vermelho 
e quente, 

Nós dois vagamos 
indolentemente, 

no dois cisnes de 
tas plum 

     

Leia abaixo, o soneto que Jatobá declamou no momento em 

que a Vera entrava na Igreja, na novela América 

CISNES 
(Júlio Salusse) 

  

   

  

Um dia um cisne 

morrerá, por certo: 
Quando chegar esse 

momento incerto, 

No lago, onde talvez 
a água se tisne, 

Que o cisne vivo, 
cheio de saudade, 
Nunca mais cante, 
nem sozinho nade, 
Nem nade nunca ao 
lado de outro cisne. 

  
  

  

  

  

Aconteceu no CODES nesta última segunda-feira, 

31 de outubro, o encerramento deste mês dedicado a 

aria e as Missões, com o Rosário Missionário, onde 
foram meditados, por meio de encenações, os Mistérios 
“Gozosos. Cada mistério foi rezado nos seguintes 

“idiomas: Português, Inglês, Espanhol, Italiano e Latim. 

4 

Rosário Missionário 
Colégio Divino Espírito Santo 

  

fervor e empenh: 

    

ram unidos num mesmo louvor todos os agradecimentos a Deus pelas atividades 

realizadas ao longo do ano:pela Família do Colégio: Irmãs, Pais, Alunos, Professores, : 

Funcionários, UATI e GFASC. Um tempo precioso oferecido ao Senhor com muita alegria, 

Obrigado a todos que contribuírâm para o êxito desta grande festa! 

DIREÇÃO - CODES 

  

  

Horóscopo de 06/11 a 12/11/05 
Instituto Omar Cardoso 

visite: www. omarcardoso.com.br 
  

quem quer que seja, Felicidade no 
amor e nas dive 

TOURO Sua indecisão, nes- 

pensamentos. Neutro as viagens. 

GÊMEOS Muitas possiidar 

cesso em si negociação. Cui- 
de da aparênii 

» CÂNCER Lucros em negó- | 

  

gens por via aérea. As dificulda- | 
des serão solucionadas. 

  

LEÃO Muita atividade física 
e mental você empregar: 
nesta fase. Mas no final, sa- 
ira vencedor. Os meios, 

unicações, transportes estão fa-. 
vorecidos. Contudo, evite desaven- 

| ças na vida familiar e amorosa. 

  

VIRGEM Ótima saúde e bas- 

prática suas novas idéias & soltar 
favores, que será bem sucedido. 
Favorável às amizades e ao amor. 

LIBRA Fase em que terá 
Bablidade e hablidade para 

é firar proveito dos negócios e 
rabalho. Haverá co- 

Eai 
periores e amigos fiéis. Aplique sua 
capacidade sem descuido e negli- 

cia 

Ea Excelente in- 
o é êxito nos assun- 

fes lote: legais estão 
previstos para você. Favo- 

vel às viagens & êxio no 
E e ão rato is de 
alo nivel social e de inteligência. 
oa saúde, pode amar. 

  

  ás mui- 
| E to em pessoas estranhas e 

s novas amizades que fi- 
ger NO tacar Ho periodo: Por 

seguirá realizar boa 

m campo profissio- 
nal. Êxito romântico e no contato com 
O sexo oposto.     

e pouco 
indicada para os negócios e 
aos assuntos sociais. Evite, & 

também, 

  

AQUÁRIO Notícias pouco al- 
vissareiras poderão vir a 

tecer no transcorrer do 
eríodo. ic   

é os perigos de acidente e tudo que 
possa prejudicar sua tranquilidade 
no lar, moral e   os inimigos ocultos e opositores, pois. 

estes estarão prontos a prejudicá- 
lo em algum sentido.   

PEIXES Excelente estado 
mental. Ótima intuição e b 

portações e exportações, viagens 
ão exterior, conheci se nto com es- 

  

versões de Um modo em geral.     

  

Seja seu próprio patrão. 
Vironda, Agora, ganhar dinheiro virou moda. 

4 PS 

* Calças femininas 
* Calças masculinas 
* Lycra 
* Saias 

* Jaquetas 
* Bermudas 
* Shorts 
* Infantil 

Jeans pronta entrega da fábrica. 
Atendimento a lojistas e sacoleiras. 
Horário de atendimento: segunda a sexta das 7h até 17h. 

Vironda Confecções Ltda. Av Monte Castelo, 492 
ira d'Oeste GEP 13450.280 - Santa Bárbar 

FoneiFax: (19) 3459-8100 
e-mail: wirondaGdginet.com.br 
www.vironda.com.br 

  

-sP Ed 
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Lipoaspiração 
Suor, esforço e tempo são poupados ao recorrer a uma cirurgia 

plástica como a lipoaspiração. A operação também é uma ótima 

opção para eliminar gorduras localizadas, muitas vezes, difíceis de 

sumirem com exercícios. 
A técnica começou a aparecer no Brasil no início da década de 

80, completando, portanto, 25 anos em 2005. O passar dos anos 

permitiu um aperfeiçoamento do método que, cada vez mais, atrai 
pessoas com os mais diversos objetivos, seja acabar com a gordura 

localizada, emagrecer sem esforço ou definir melhor a silhueta. 

De acordo a International Society Of Aesthetic Plastic Surgery (ISAPS), o número de cirurgias plásticas no Brasil é de 600 mil por 
ano, sendo, 20% ste tipo de cirurgia estética está no topo do ranking não só aqui, mas em todo o 

mundo. 

O cirurgião plástico da Unifesp e membro da Sociedade Brasileira de Cirurgia Plástica, Luiz Abla, afirma que o objetivo da 

lipoaspiração é eliminar gordura, não emagrecer. 

O especialista ressalta que é fundamental respeitar a quantidade máxima de gordura que pode ser retirada, que vai de 5 a 7% do 
peso corporal do paciente. Uma pessoa que pesa 50 kg deve tirar entre 2, 5 a 3,5 litros de gordura, por exemplo. “ a pessoas 

com uma idéia errada sobre a lipo. Elas querem tirar gordura de todas as partes do corpo, mas isso não é possível”, explic; 

Retirar mais gordura que o indicado poderia resultar em anemia, queda de pressão, trombose, entre outros problemas. além disso, 

o risco anestésico também aumenta”, esclarece Luiz. 

Os procedimentos para “sugar” a Eordura variam aa E com a Fatelhagem utilizada, mas a técnica é basicamente a mesma 

para todas as partes do corpo. * éo região em que se deseja eliminar gordura, seja no culote, 

abdômen ou papada”, afirma o cirurgião. 

Atualmente, se fala muito em “lipo light”, em que é tirada pouca gordura e podem ser feitas em clínicas. “No entanto, por menor 

que seja a quantidade de gordura eliminada, é um procedimento cirúrgico”. Luiz alerta que, pela assistência oferecida, os hospitais são 

as melhores opções para realizar uma plástica. 
A recuperação de uma lipoaspiração é trangiila. Ao eliminar uma gordurinha do culote, por exemplo, o paciente pode começar a 

fazer caminhadas e se exercitar passadas duas semanas da cirurgia e usar o modelador durante esse período. Já em uma lipo maior, é 
preciso mais cautela, como usar cinta durante um mês e fazer qualquer tipo de esporte após 30 dias também. 

Tornou-se comum, hoje em dia, as pessoas se submeterem a duas cirurgias estéticas ao mesmo tempo. “Não tem problema algum 
se respeitar as restrições de cada uma delas, como a le gordura da lij ão e os cuidados mais prolongados da 

prótese, por exemplo”, explica o especialista. 

Os preços variam de acordo com o cirurgião e o tamanho da plástica, indo de R$3 a R$15 mil. O tempo para ver os resultados 

também depende do tamanho da cirurgia e do local onde foi feita. 

A alternativa é válida para pessoas que se exercitam há algum tempo e não conseguem eliminar certas gordurinhas, ou ainda, para 

mulheres que engordaram muito na gravidez. Porém, uma dieta saudável regrada com exercícios mantém o corpo em forma, evitando 

a cirurgia. 

Cirurgia contra a flacidez nos braços 
Emagrecer 10, 20 ou 30 quilos. Qualquer que seja seu objetivo, 

ao atingi-lo, o risco da flacidez aparecer é grande. Exercícios físi- 

cos durante o processo de emagrecimento são uma boa dica para 

tentar evitar um corpo flácido após uma dieta. 
No entanto, em certas partes do corpo, a flacidez é difícil de ser 

eliminada mesmo com a prática de exercícios. Exemplo disso são 
os braços. 

A braquioplastica é uma cirurgia que soluciona este tipo de pro- 
blema estético. Nela, é feita uma incisão que vai desde a axila até o 
cotovelo, deixando uma cicatriz no local (do lado de dentro do bra- 

go, voltada para o tórax). O cirurgião plástico Sérgio Aluani alerta 

que “as pacientes que fazem a braquioplastia sabem que estão trocando a flacidez por uma cicatriz”. 

Poi mais ou menos seis anos, surgiu uma técnica que evita a cicatriz. Sérgio é um cirurgião que realiza este novo procedi- 

mento cirúrgico e explica o processo. “A incisão passa a ser feita dentro da axila, na dobrinha transversal que se forma quando 

fechamos os braços. Depois, basta puxar a pele para cima, cortar o excesso e suturar a derme em dois pontos (na musculatura pera 
maior e no músculo dorsal)”. 

À cirurgia é simples ea paciente pode get al no mesmo dia. Sérgio afirma que a anestesia pode a até mesmo ser local, 

ao) tempo “de recuperação t O feitas apenas algumas restrições, como, por exemplo, evitar exercícios físicos 

   
  

  

  

  

    

também é curto 

quem envolvam diretamente os Ena por ni meses. Para atividades do dia-a-dia, o cirurgião diz:que em uma semana já: podem 

voltar a serem feitas normalmente. 

O procedimento cirúrgico não é indicado apenas para pessoas que tiveram grande perda de peso. Sérgio relata que a maioria das 
pessoas que procuram à cirurgia são mulheres a partir dos 45 anos. “Muitas vezes, não por causa de emagrecimento, mas sim Pelo 

envelhecimento e a flacidez natural que surge com ele”, diz ele. 
O valor da cirurgia varia de R$10 a R$12 mil. 

Varizes 
Ficar muito tempo em pé ou sentando sem movimentar as per- 

nas, sedentarismo, excesso de peso, alterações hormonais, gravi- 

dez, ou ainda, hereditariedade são fatores que podem levar ao sur- 

gimento de varizes. 

As varizes podem ser riscos avermelhados sob a pele ou veias 
azuladas e tortuosas. No primeiro caso, são apenas vasinhos doen- 

tes e se limitam a um problema estético. Já as veias azuladas e | 

tortuosas causam cansaço, dor e inchaço nas pernas e são conside- 
radas varizes mais profundas. 

Para as varizes mais profundas, a melhor opção de tratamento sempre foi a cirurgia, também conhecida como “agulha de crochê”, 

em que as veias doentes são pescadas por furos milimétricos na pele. O mais adequado é que seja feita nos meses frios, já que requer 

distância do sol. 
Porém, com três anos de aplicação no Brasil, uma técnica chamada Tratamento Reverso vem diminuindo a PRO de 

intervenções cirúrgicas para casos de varizes. Segundo o cirurgião vascular com doutorado em Cirurgia pela Universidade de São 

Paulo e criador do método, Kasuo Miyake, cerca de 80% dos casos que antes eram indicados para a cirurgia, são tratados em clínicas, 

atualmente 

  

O novo método combina laser de última geração com injeções de glicose e jatos de ar gelado (responsáveis por anestesiar a pele, - 
permitindo assim, maior potência nas aplicações). “A demanda por um método clínico e indolor veio dos próprios pacientes, que 

hesitavam em ii r O tratamento com a cirurgia”, explica Miyake. 

o ACHE é feito em sessões, que variam de acordo com o caso. O preço também é variável, indo de R$500 a R$2 mil. 

  

O especialista alerta que para prevenir o aparecimento de varizes é muito importante praticar exercícios físicos e evitar ficar muito * 
tempo em pé ougparado. “Uma boa dica é movimentar sempre as paturrilhas (batata da perna), mesmo no escritório, com movimentos 

de sobe-e-desce com os calcanhares”. Além disso, beber bastante água e controlar o peso é fundamental. No caso de ingestão de 

hormônios (por reposição hormonal ou anticoncepcionais), avalie os prós e contras com seu ginecologista e Giu shio vascular. 

Reeducação Postural Global 
Dores nas costas, na maioria das vezes, são consegiiências da 

má postura. Os músculos antigravitários são os responsáveis pela 

sustentação do peso do corpo, mantendo assim, a postura. Quando 

não estão perfeitamente alinhados, estes músculos não exercem 
sua função de o eficaz, causando a má postura e, conse- 

quentemente, as doi 
A fisioterapeuta com m formação em RPG, Sheila Carollo, alerta 

que um dos principais problemas é que a consciência corporal pas- 

sa a identificar a postura alterada como a correta. Assim, “ativida- 

des do dia-a-dia são realizadas sob condição inadequada, sobrecar- 
regando determinadas estruturas do corpo. Posteriormente, surgi- 

rão dores, tendinites e, mais a longo prazo, degenerações como a artrose e a tendinose,”. 

O método da Reeducação Postural Global, a já conhecida RPG, busca reequilíbrio muscular e prevenção ou tratamento de dores e 
alterações posturais, abordando o paciente de forma geral, ao invés de apenas manter o foco do trabalho na queixa localizada da 

pessoa. O tratamento é baseado em um trabalho corporal, em que o paciente pratica algumas posturas. 

A especialista afirma que “o fisioterapeuta com formação em RPG utiliza a globalidade do corpo através de posturas indicadas para 

cada paciente, restaurando o equilíbrio muscular”. 
Ela explica ainda que a RPG dá condições para que os músculos pa sua função com a quantidade ideal de tônus e assim, 

sejam capazes de manter o corpo numa postura correta, evitando lesõe: 

Têm indicação para fazer RPG todas as pessoas que apresentam má pfea ou possuem patologias do aparelho locomotor como: 
dores musculares agudas e crônicas, dores de cabeça, dores articulares, tendinites, bursites, hérnias de disco, “desvios da coluna 
vertebral ou alterações posturais diversas. 

O tratamento é realizado em sessões semanais de aproximadamente 1 hora, e o período varia de acordo com o problema e o 

Objetivo de cada indivíduo. 

      

  

( )JCRE [Ea Totos Ta 

e Raio X 

e Mamografia 

& Ultra-Sono 

e Ecocardiografi 

e Densitometria Ossea 

e Tomografia Computadorizada 

De. Antonio Cyrilo Mangilli Rua Teixeira Rios -nº 210 
Ultra-Sonografista - CRM 63 164 (Anexo ao Hospital) 

Telefax: (019) 3651 ses 
Espírito Santo do Pinhal -. Dr. Flávio Cipoli Viegas Esnoil-eepteo done e 

Radiologista - CRM 80 858     

Dra. Fabiana 
Spada Abdalla 
Ginecologia, Obsieincia é Coiposcopia 

CRM 96271 

   

  

  
Pça João Pessoa, 178 - (próximo ac 

5125 - Espli 
ardeal Leme 

Fone: (19) 3651 frito Santo do | Pinho al- SP 

  

  
Sebastião Tavares Novo 

CRM 42517 - Médico 
Ginecologia e Obstetrícia 

Exames de Ultrassonografia 

Medicina do Trabalho 

Exames: 

* Admissionais * Demissionais * Periódico 

* Retorno ao Trabalho * PCMSO 

Praça João Pessoa, 222 - Telefone. 

Resid. 365 1-334 

3651-3811 

  

  
Dra. Ana Flávia Ferriani 

CRM 73.941/TEGO 055/97 

Ginecologia - Obstetrícia 
Vídeo Colposcopia 

'specialista em Ginecologia e obstetrícia conferido pelal 
ão Médica Brasileira e Federação Brasileira das 

Sociedades de Ginecologia e Obstetrícia 

      

Rua Pinheiro Machado, 238 - D. do Pinhal - SP 

FONE: 3651.5769 

  

  
Siomara Baitelli 

Esteticista 

* Banho de Lua * Drenagem Linfática 
ita I itá * Limpeza de Pele * Rejuvenescimento 

estética facial e * Redução de Medidas * Hidratação F. e C. 
* Estrias * Celulite * Sobrancelha 
* Depilação * Massagem 

Marilda Agápito 
Massoterapeuta - CRT 25056 

* Massagem terapêutica p/ dores 
lombares, ciática, ado Ra 

corporal 

Fones: 

(19) 3561-3528 
96: 482 

(Siomara) 

1-3771 

(13)9143-0707 
(Marilda) * Técnicas orientais (shit su-Tuiná)     

  

(atendimento domiciliar)   

CORAÇÃO 
DR. EDSON ROSSI 

CRM 42.362 

  

* Especializado pelo Instituto de Doenças W 7 
Cardio Pulmonares E. J. Zerbini. « ; 
* Título de Especialista em Cardiologia 
« Terapia Intensiva e Clínica Médica 
. Ecodoplercadiograma pur quis 

é teste de Esforço 
Goiapniadorizado; Holter, Mapa e Vetocardiograma. 

CRM 58.575 

- Pediatria - 
* Título de especialista em pediatria pela 

A iação Médica Brasil e Socidade ç 
Brasileira de Pediatria 

    
  

    
  

  
Consultório: Av. Nove de Julho, 73 

Tels: (019) 3651.3148 e 3651.3498 

Residência: (019) 3651-2744 e 3651-4893 

Espírito Santo do Pinhal - SP. 
  

  

  

  

CLÍNICA UROLÓGICA 
* Caleulose 
* Impotência 
- Infertilidade 
« Doenças da Prostata 

* Infecções Urinárias 
* Incontinência Unirária 
* Endourologia 
* Doenças Renais 

+ Litotripista Extracorpórea 

Dr. Álcio J. Conttri 
CRM 80.752 

Fone - Residência: 3651.1585 

  

  
Rua Floriano Peixoto. 438 - centro 
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EDITAL DE CONVOCAÇÃO 
Sindicatos dos Funcionários da Prefeitura; Câmara; Autarquias 

e Empresas Municipais de Espírito Santo do Pinhal, 

      

   

   

Pe am convoca Russ todos os Funcionários 
Municipais de to Santo do Pinhal, para Assembléia Geral, 
conforme ESA os artigos 2 ue Estatuto Social cos ai ti 
Eleitoral a ser realizada nos dias. o das 

  

a oa as 16: o NR 
a 

          

o, pre: 
+ chapas do dan composta 
ela GRAN 2 Secretos te 

EO Ro niElhE AGBlHLD OA laço e 
ia Titulares e 03 Suplentes) em obediência 

  

oá E entes) Cinco 
o d aos artigos 9 e Re; o Eleitoral, respectivamente. 

para que chegue ao conhecimento de todos os interessados o presente 
EDITAL será afixado no retária do Sindicato e publicado pela    
imprensa local   
  

RAÇÃO PODEROS TARA Ro E 
Sa dios É ao a que dissestes “peças e mbora estejas nas alturas | 

Divina G inclinais seus ouvidos a est pra amido criatura para satisfazer- 
6 Pai Amado, e fazei Or vossa vontade éu 

pet a E e na leo (pedido). Deus supri agora todas as minhas neces- 
rig RR 

  

      

     e a e imut undant em minha vid é que isto seja feio 
poder de nome de vosso dado es e prece pela m vezes, 

lmo 2: SELO ni a 
K.S.M.F. 

  

  

  

    
VENDE-SE 

ESTOFADOS Beneficiadora de arroz. Marca 

SÃO JOSÉ 
Reforma de estofados: 
colchões; cadeiras; 

amoo de alvenaria 

ENTO 

e OMPROMIS 

Fabris- Limeria, semi-nova. 

Capacidade - 60 sacos/dia. Dois 

brunidores- Trier, motor trifásico - 

12,5CV.comnota fiscal. 

Tratar: [19] 3651-1239 - 
   À     

AMOR 
EXIGENTE 

GRUPO DE APOIO AMOR EXIGENTE E VOCE 
ESPÍRITO SANTO DO PINHAL /SP 

FEDERAÇÃO BRASILEIRA 
DE AMOR-EXIGENTE 

    

- fundado em maio de - 
CONTATOS: (19) 3651-1615 — 9656-4921 — 3661-2122 

REUNIÕES SEMANAIS PARA PAIS, FAMILIARES 

Á ADOLESCENTES 

Grupo para Familiares e Grupo para Jovens (separados) 
Objetivo: Mediante 12 princípios de “Amor Exigente” 
BUSCAR COMO METAS A MUDANÇA DE COMPORTAMEI 
Para que a vida pessoal, Ra e social seja feliz, fraterna, solidária, 
e sobretudo, com qual 
NÃO VIVASEUS Rnoinálgo SÓZINHO (A) 
VENHA NOS CONHECER ! 
“Sozinhos não podemos nada. 
No AMOR EXIGENTE encontramos nossa for 

Livro: “Amor Exigente” de Maria Silvia ERRO o 
Visite nosso link no site do Proerd: 
www. proerdpinhal.com.br 
REUNIÕES NO ESPORTE CLUBE COMERCIALDARUABARÃO 
ani SEGUNDA FEIRA DAS 20:00 ÀS 22:00 HORAS. 

jardem: Em Setembro Curso de a para Pais, Familiares, 
Ea Jovens, e Voluntário:   

NAR-ANON para 

Familiares e Amigos 

de Dependentes 

Químicos 
O NAR-ANON (Narcóticos Anônimos) é um recurso para 

familiares e amigos de dependentes químicos que proporciona 
informações e ajuda para familiares, quer o dependente tenha 

procurado ajuda ou não, ou reconheça ou não o problema da 

Drogadição. Não há Taxas nem Mensalidades. O NAR-ANON 

não está ligado a nenhuma outra organização. O propósito prin- 

cipal de seus membros é se recuperarem do impacto do Uso 
de Drogas em suas próprias vidas. 

Se você sente que sua vida foi afetada pela convivência com 

um ADICTO (Dependente Químico) e está interessado (a) em 

participar do Grupo NAR-ANON, entre em contato com: 

NAR-ANON Grupos Familiares / Grupo Naraluz 

Dia — quartas-feiras 

Horário — 20h 

Rodoviária - Sala 2 
Espírito Santo do Pinhal 

  

  

  
FENDER SE 

Casa nova, com 
3 dormitórios, 1 suíte. 

ima oportunidade! 
Cozinha ampla. 

3651-4610 (dir. Prop.) 

GRUPO REENCONTRO 
E ALCOÓLICOS 

cure-nos 
Rua Cel ET Vergueiro, 180 

rua Jo e ui 
e Sábados, às 20h   

  

  
Rua 16 de abril, 75 - 

19 3651-7570 

  
GRUPODEAPOIO DE ESP. 

STO. DO PINHAL SP 

FUNDADO EMMAIODE 1998 

REUNIÕES SEMANAIS 

Ro - das 20:00 às 

horas 

Sede do ns na Rua Barão 

Mota Paes 

Ê 

QUISER PARAR, 

PODEMOS 

GRUPO ANONIMATO 

Visite nosso link (grupo) no REUNIÕES DI 

site do Proerd: DAS20HAS 22H 

www.proerdpinhal.com.br Paróquia do Largo São J 

  

    
  

VENDE- 
1 i o | 

E 
15jogos; 1 autorama S 

Às da Largada, com 2 carrinhos FI. R$ 120,00 cada. 

3661-3859. 0u.9727-8093 

  

  

    
Ena DE CITAÇÃO co eventuais interessados ausentes, incertos e 

desconhecidos, proc. 1033/04, prazo 30 dias. O Dr. Márcio Estevan Fernandes, Juiz 
E Dieito da 2º Vara da Gomérea de Espírto Santo do Pinhal/SP., na forma da Lei, 
  

ssa, as pessoas em nome das quais está transcrito o imóvel, titulares de direitos 
reais sobre o mesmo, seus herdeiros, confinantes e interessados ausentes, incertos. 
Ro Re co, benta ate do Re requerida por 

Im 
Ipê, no subúrbio, Bairro Boa Esperança, Espírito Santo do PinhalISP, com área de 
6.659,03mPoU 1,6 

  

  

  E (ss 424-4, , 
autos, que poderá ser Alegam qui 
possuem, com justo título & boa fé o imóvel mansa, pacificamente, minterupia é 
cp pad do ud (a AO um dane O ste à dos seus 
inter que vêm 
ID AGO AS SUAS A aa o vam jog E Mine nas 
imóvel. É expedido o edital com prazo de 30 dias, ficando Citados “eventuais 

  

    
  

dias, contados a part a citação, e que na sendo contestada, presumir-se-ão aceitos 
na inicial, 

forma da Lei. Dado e Es em Espírito Santo do Pinhal/SP, 13/07/2005. 
    

  
EDITAL DE CONVOCAÇÃO 

  

  

ADi Aldebará — 238º - SP de 
Sento do ei ne exercício de E usa vem a Dei 

ASSEMBLÉIA   

SE La E se no dia 27 de nov: dp. de 2005, nas 
Pinar da E.E. Dr. Almeida Vergueiro às 15:00 h. 

Espírito Santo do Pinhal, 25 de outubro de 2005 

    
Oração 

“Confio em Deus com todas as minhas esses na isso peço a 
Deus que ilumii me conced: raça que ta! 

por três noites seguidas antes de dormir, e publique no. 
[4º dia. Que Deus te abençoe.   
  

APOSENTADOS DO CAS 

NO DIA 17 DE NOVEMBRO VOTE EM TRABALHO, 
COMPETÊNCIA E HONESTIDADE 

[X] CHAPA PROGRESSO | 

Presidente: Rodolfo Golfieri (Dutra). 
ice: Manoel Vitorino Moreir: 

ja asda tário: Luiza Alborgheti Moreira 
PGL Bianchini 

AS: Teseu lésio Honorato (China) 
2: TEEM Olenca Soares 

Conselho Fiscal 
Eduardo Cinini 

Santiono Valdambrini 
Adalberto Mariano Lopes 

Suplentes Conselho Fiscal ER o H 

      

3 Rionaldo Correia 
Valter Munhoz 

Relações Públicas é     

  
AOS 3 ANJOS PROTETORES 

Se você está em dificuldade, seja ela financeira, doença ou qualquer 
coisa, faça isso durante três dias seguidos: pegue um 
três velas e coloque um pouco de água e açúcar e coloque num lo: 

Rafael ra guel) e faça o pedido: 
Publique no 3º dia e observe o Bia cano o ibrigado 
aos TrÊS| Anjos protetores.     

VENDE-SE 
Máguina Interlook e Reta 

Industrial 

VENDE-SE 
Carro Fiesta, ano 98, 
4 portas, cor verde. 

Contato pelo telefone 

193651-7165 com Junior 
Contato - 9762-5213 

falar com Ana         
OFERTA DE EMPREGO 

Empresa situada em Espírito Santo do Pinhal procura 

profissional para atuar na área administrativa, com mais de 2 

anos de experiência em rotinas de departamento pessoal, 

legislação trabalhista e previdenciária; contas a pagar e a 

receber; domínio de informáti 
Salário a combinar, compatível com a função. 

A empresa fornece cesta básica e plano de saúde. 

  Enviar currí 
punho ao Jornal.     Acrescentar código de felerencia do anúncio: 2005-04.   TOR SIE   
Prece infalível a Santo atalho - Glorioso Santo Antonio, seu amor por 
Deus é caridade por sua criatura deram-lhe 

palavrá miraculosa, sempre pronta a intervi ra favor dos necessi 
meu pedido ao ouvido doce do Menino. o ( pedido). Oh! Si Antonio, o na 
milagroso dos Santos, sei que a resposta ao meu pedido tar de ur 
milagre, mas a gratidão do meu coração será sempre e (fera Pa anil 18 
Ave-Maria e 13 Glórias). Publicar assim que receber a     

PROCURO EMPREGO 
AUXILIAR DE ENFERMAGEM 
TERL.9737-4420/3661-4752     

VENDE-SE VENDE-SE E 

“Freezer Vertical 300L FLAMIADE GRAMA 
Metalfrio, semi-novo ira pu Ê 

contato Zé Custódio - (19) 3654-1300 
3651-2736 [Santo Antônio do Jardim - SP     

  

José Carlos Bussonelli 

  
LEIA E ASSINE “Pmhal 

3651-4097 / 3661-2429 

  

    

Consertos e Reformas de 
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Em primeira mão, algumas 
das notícias que a revista Viva! 

Aniversariando 
AGENDA - 

    

    

  

    

   
    

     

  

    

  

Opção Trattoria Bar mai) traz, esta semana, em parceria 
* Bruno Marinelli | Música ao Vivo com o seu jornal favorito. 

às terças e sextas 
Barbosa completa 

hoje 02 aninhos: 

  mn 
=p 5” andar, CEP 05425-000, São Paulo, SP ou para o e-mail vivamais abrilgatieitor com.br 

EDITORA f Abril “pisribução: Acontece Comunicação e Notícias 
  

  

Pizzaria Fratello 

Sexta, 1 
Aline (Pinhal) 

ANIVERSÁRIOS 
05/11 - Monica Ap. Abdalla 

Reis 

06/11 - Maria Laura Gayotto 

06/11 - Renato Luiz Cócolli 

      
Biquini para curtir 
o verão 

  

za 

Cabeleira digna de musa 
global   Fique por dentro das mode- 

A cada capítulo de 

    
   
    

    
   

  

     
   

          

     

    

  

    

    

     

     

   

    
   
     

     
     

  

    

   

   

     

    
    
     

     

    
      

     

      

     

  

07/11 - Renato A. Francischelli 

08/11 - Ana Carolina Baitelo 

Cera de Oliveira 

08/11 - Tatiana Bartholomei, 

10/11 - Nathalia Rafaela 

Cóccoli 

10/11 - Ana Carolina César 

  

Direitos 
Lucindo : 

11/11 - João Vitor Corezzola 

Lopes 

Este mês, a polícia ca 

  

www pchouse.com.br * Recarga de Cartuchos   
[eae (e SA Ro * Compro Cartucho Vazio de Impressora 

   

  

   
      não 

mentos” levaram paci- 
entes morte. ar- 

vocam até a mí 

mais longilínea. 

Iatões disfarçados de médicos tiram dinheiro e pro- 
rte de pacientes inca Fique de 

olho & denuncie esses “doutores” do m 

  

Perigo no consultório 

| 
| 

segredo dos cortes 
e tinturas “E Cissa 
Guimará 
Mariana Ximenes 

  

EfEsimos: Vs da 
leo Pires 

ser imitados!. pedem Lormssima ati 
clareou cortou.. 

ficou a cara RE 

Nina! 

    

Balada com 
muita elegância 

e tititi! 

Realizado na Oca, em São Pau- 
lo, o lançamento da novela 
Belíssima foi um show de bom 

  

UI! Marília diz que 
não tem fantasias, 
pois possui um 
“Gianecchini em Ea 

comprometeu, em nada, a quen- 
tura da festa da nova novela das 
9 da Rede Globo. 

  

Receita 

Quem disse que ele só é uma 
tentação quando recém-saído 

Ingredie: 
GRE amanhecido e 2 to-   Pão de ontem ...delícias de hoje... P. 

amasse o dente de alho. Num reci- 

do bem. Adicione o manjeric: 
orégano e o sal e mexa novamente. 
Torre as fatias de pão. Col 

BRUSCHETTA 
RENDE 4 PORÇÕES 

uma frigideira até ele ficar bem mole. 
Devore quentinho! 

(sentido horizontal) e passe mar- 
ne spc o cao 

  

irmão 

yror Rede o “Sábado, 05/11/2005 

  
- —Cupirucos-Esecias - NovELAs” | 

    

  Rafa bre que Janice ama Daniel 
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Suve vezes. Rafa (Cláudio Heinrich) lê no computador de Janice (Fer- 
nanda Nobre) que ela ama o Daniel. Janice chora, Gerião (André 
Segatti) vê Raquel (Mar 
se ela sair da linha. Vitor (Paulo Figueiredo) confessa para Beatriz 
  

  
DIVERSÃO 

JOGO DIS 2/0768 
  

(Esther Goés); que desconfia de Lopo. Gerião e Lopo ensaiam o que 
eles vão falat no depoimento. Joana (Bianca Rinaldi) uma ligação 
  

darem aa para Pati (Renata Dominguez) que termi- 
nou com Janice. Começa o julgamento de Daniel. Joana decide falar | 
com Guide (Priscila Rozembaum) sobre os telefonemas anônimos. | 
Eduarda sai para passear com Dudu (Pei 
Henrique Nogueira) sai com Jogozinho (Pedro Malta). Joana fala com 
Hélio. Dudu é Joãozinho se vêem 

Rede Globo - Sábado, 05/11/2005 
m Ben   

  

de avestruz ni raserva apache. Vegas e Marim implicam com Úrsu- 
la, que fica fur 

Rede Globo - 

  

    

    

Beelisiiaa Era para ser mea de sonho para Vitória (Cláudia 
Abreu) e Pedro (Henri Castell). Após anos viven- Fam RA | 
  - do juntos na Grécia 
    

de Bia Falcã 
Tudo havia sido prêparado como manda a tradição grega: a noiva. 
chegou na igreja montada em um cavalo, depois da cerimônia os 

  

  

  

comichuve de fores é ER Afilha do casal, Sabina (Marina Ruy 
Barbi leu (Ti   
  dajamia Nikos (Tor pé 

tinho. A natureza en ot para que o dia fosse GsopRd ER 
religiosa, com uma festa uBcasa 

de Vitória e Re Na mesa, assadi 
típica grega. Mas toda esta alegria 
Acompanhada dé Júlia (Glória Pires), a veio atrás da avó para 

  

  

  

  

  Abraç: 
neto Pedro, a bisneta Sabina e faz de tudo para ser simpática com 
Vitória, 
gadanoivatem fundamento: Bia diz que tem uma surpresa é pede 

alma 
“Um intér. 

  

    

  

  te, i à j 

    

brou à Av. Washington Luiz, 720. 

VALE A PENA VER ESSE FILME 

A noiva cadáver 
Sinopse - Victor (voz de Johnny Depp) 

Modo E 
  

d y de Emi- 
|y Watson), mas só conhece a noiva no dia 

do ensaio da cerimônia. Mesmo sendo um 

  

Noiva-Cadáver do título. Na floresta vi- 
zinha ao vilarejo onde mora, Victor trei- 

us votos e coloca a aliança num ga- 

lho. O que ele não imaginava é que o galho 
é um dedo de verdade, pertencente au! 
Jovem assassinada (voz de Helena Bonham-Carter), que volta do 

imundo dos mortos insistindo ser a mulher de Victor. 

Dicos de L eituronf 

Voçê mera cite fio ane é 
a aa “scolha uma de nossas dicas 

is e bom divertimento! 
Olivo ERC obra mea TioDa pos 

(e deve) ser lido não apenas pelos filhos, 
mas também is. 

    

Literatura Infanto Juvenil 
De Ana Maria Machado / Ilustrações: 
Claudius 

Esta é uma das muitas histórias 
com Mico Maneco, um personagem 

Ana Maria Machado que, além de en- 

sair coma namorada, a Mona Maluca, 
tmas como ele pode tomar banho e fi- 
car cheiroso Se não está chovendo? 
A resposta a gente vê no livro, com 

  

a sabia que na etih' 
    
    inofensiva. 

tela:   
  Eneae iu “PANDA Om 9a nos cosow p TOS e Sri É DImpL PERSAS e| 
    E ir. Pedi 
sai de casa, inconformado com a notícia de que a mulher é uma 

jeito muito "A ga 
tmata não E Raro nem 

legal. 

“Editora: Salamandra 

  assassina. Bia saboreia           

  

   
ui 
NÃO SEI! ELE 
AINDA NÃO ME 
ALCANÇOU! 
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Deputado Arnaldo Jardim visita Pinhal 
anuncia reforma da Washington Luiz 

Diz o ditado popular que a 
primeira impressão é a que fica. 
Por isso, quando o deputado 

Arnaldo Jardim um dia pergun- 

tou ao Ra Paulo Klinger 

ria uma das prin- 
ipai ade 

de, sua resposta foi direta: a 

o da Washington 

O antigo anseio da cidade 
: concretizou-se com a visita do 
deputado estadual Arnaldo Jar- 
dim, realizada no último dia 4. 

O deputado foi recebido na Se- 

cretaria da Tecnologia e Desen- 
volvimento pelo prefeito Paulo. 

Klinger Costa, junto com dire- 
tores e secretários municipais. 

Junto com Jardim, a boa notí- 

cia: o governo do Estado está 
disponibilizando para Pinhal 
uma verba de R$ 400 mil para 
a recuperação da avenida de 

acesso a Pinhal. 

a Sedete, aconteceu uma 
reunião em que foram debati- 

das outras benfeitorias para a, 

cidade e logo em seguida o de- 

putado seguiu para a Pinhalen- 

se S/A Máquinas Agrícolas p: 
conhecer as instalações da 

brica. 

Arnaldo Jardim também es- 

teve conhecendo a Cooperati- 

Jafeicultores de Pinhal. 

O deputado mostrou bastante 

interesse na Cooperativa, uma 

vez que coordena a Frente Par- 

lamentar do Cooperativismo do 

Estado de São Paulo (Frenco- 

op/SP). “Acredito que resida no 
sistema cooperativista uma al- 
ternativa importante na promo- 

ção da inserção social, por meio 

do combate à informalidade, ao 
desemprego e à falta de crédito 

para os pequenos empreende- 

z Jardim. 

Do roteiro da visita, ainda 
constaram passagens pela Cà- 

mara Municipal, pela Prefeitu- 

rae pelo Cine Theatro Avenida. 
O deputado comentou que 

irá trabalhar por outras conquis- 

tas para Pinhal. “Agora mesmo, 
recebi uma reivindicação de 

uma viatura e há outros pedi- 

dos que estamos tramitando. O 

Paulo (Klinger) esteve recente- 

mente com alguns vereadores 
em São Paulo em uma audiên- 

cia pública com a Artesp falan- 

do dos acessos da cidade e eu 

voltei a tratar da questão com 

isses Carrara, presiden- 

te da Artesp. Eu me refiro es- 

pecificamente das entradas de 

Pinhal”, disse. 

O deputado citou ainda que 

Pinhal merece ser contempla- 

da com melhorias. “Se bobear, 
tem uma concentração total em 
São João da Boa Vista e não 

fazem as obras em outras ci- 
dades. Então vamos ter que 

ir atrás para que, além de fa- 

zer obras em São João, pos- 

samos alternar com as outras 

cidades”. 
O secretário da Tecnolo- 

gia e Desenvolvimento, Wal- 
domiro Ferreira Júnior, contou 

que o deputado Jardim está em 
seu quarto mandato, sendo que 

ocupou pela primeira vez uma 

cadeira na Assembléia Legisla- 

tiva aos 29 anos. “Também já 

foi secretário da Habitação. Ele 

só ficou, fora da política quan- 

do teve uma empreitada com 

Barro Munhoz, pleiteando o 
vice-governador do 

Estado. Ele pleiteava um gover- 
no voltado para o agrone, 

O Arnaldo Jardim está transfor- 

mando seu escritório como um 

local de apoio para Pinhal, co- 
locando ii a sua assessoria 

para à itou 
Perdi ainda fez questão de 

citar um episódio que presen- 

ciara. “O prefeito disse ao de- 

putado que iria apóia-lo, mas 

que precisaria de algumas ben- 

feitorias. O deputado pergun- 

tou qual a maior reivindicação 

no momento. O prefeito citou 

a entrada da cidade, a avenida 

Washington Luiz. Só quem mi- 

lita nesse meio é que sabe como 

é difícil disponibilizar uma ver- 
ba de R$ 400 mil para uma obra 
como esta. Se Deus quiser, ano 

que vem esta obra vai ser fei- 

ta”, afirmou. 

Para não deixar dúvidas da 
veracidade de sua informação, 

Ferreira leu o comunicado da 
Casa Civil para Arnaldo Jardim. 

“Senhor deputado, atendendo 
solicitação de vossa senhoria, 
informo que foram autorizados 

Os recursos para a urbanização 

da entrada da cidade no valor 

de R$ 400 mil para a cidade de 
Espírito Santo do Pinhal”, leu. 

Por fim, Ferreira ressaltou 

que quando a Prefeitura vai 
bem, o Legislativo também vai 

bem e pediu que todos os pre- 

sentes aplaudissem os verea- 

dores pinhalense que acompa- 

nharam a visita do deputado a 

Pinhal 

Arnaldo Jardim pleiteia 

agora uma vaga em Brasília, 

como deputado federal. O pre- 
feito afirmou apoiar o deputa- 
do, independente de sigla parti- 

dária. O que resume bem a atu- 
ação de Jardim foram as pala- 

vras do presidente da Câmara, 
vereador José Assad Romanholi, 

“O deputado não veio apenas 
com promessas. O senhor nos 

visitou trazendo uma realidade”, 
frisou. 

Posto Iamsp 

No auditório da Prefeitura 
Municipal, um grupo de servi- 

dores públicos estaduais solici- 
toi ao deputado Arnaldo Jardim 

a instalação de um posto de 
atendimento do Iamsp. Segun- 

do o servidor Otávio Ormastro- 

ni, para que eles possam con- 

tar com o atendimento médico, 

precisam ir até São João, onde 

funciona o posto mais próximo. 

O vereador José Maria Mar- 
telli Scannapieco; que está soli- 

dário à causa dos servidores 
estaduais em Pinhal, disse que 

atualmente, para obter uma sim- 

ples informação, é necessário 

viajar quase 30 quilômetros até    



    

  

O Jornal de Pinhal, B8 

A Fazenda Nossa 

Senhora de Lourdes 

promoverá dia 12 de 

novembro, em Ja- 

guariúna (SP), sua 2º 

Prova de Tambor. 

Contando com o 

apoio da ABQM e de 

várias outras entida- 

des, esse evento vai 

   
   

    

   
   
   

   
   
    

(12) 
MALU AG] Dica if cr] er 

CavaLo Express 

proporcionar R$ 73 mil 

de premiação, sendo 

distribuidos para as 

classes Aberta, Ama- 

dor, Jovem (A/B/C) e 

Feminino, além de R$ 

2 mil de prêmio extra. 

A organizadora do 

evento, Roberta Paes 

de Almeida, presta al- 
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gumas informações: 

A pista terá tamanho 

oficial; seguirá o regu- 

lamento da APTB (peso 

obrigatório); e será di- 

rigida por juiz Oficial 

da ABQM. 

Ela lembra ainda que, 

as provas iniciarão a 

partir das 9:30 horas e, 

O prazo para 

inscrições será até O 

dia 10 de novembro. 

Mais detalhes pelos 

1) 

3071.3866 € 

9972.0489 ou 

roberta to Iwagricola com.br, 

caso venha a chover, 

serão transferidas para 

o Haras Jaguary, tam- 

bém na região de Jagua- 

riúna. 

Av. da Saudade, 70 
(atrás da Rodoviária) 

Santo Antônio do Jardim-SP 

  

  

  

e A Agro São Bernardo 
dispõe dos mais variados 
itens para seu animal de 

estimação. Rações, e 
acessórios, Tudo para 

manter seu animal bonito 
ável,   
  DISK AGRO -      

  

RUA ABELARDO CÉSAR, 197 - 

3661-3668 

Agro 

Banho e Tosa. - Agropecuária - Veterinária 

VETERINÁRI 
Dra. Regina de Felippe Signorini 

ra, Giovana Signorini 

  Em 01º dalojae 
banho&tosa, na compra de produtos ou na 

utilização do banho&tosa, estarão 

concorrendo a um 
celular, no dia 03 de dezembro de 2005          

    

       

  

        BANHO E TOSA - 365 9131-1223         

    

   

  

ABQM leva Leilão 
Oficial para o 
Road Shopping 
A Associação Brasileira de 

Criadores de Cavalo Quarto 

de Milha (ABQM) realizará, 

dia 26 de novembro, às 14 

horas, pela primeira vez, seu 

Leilão Oficial no Road Shop- 

ping, Km 72 da Castello Bran- 
co (sentido Capital-Interior), 

em Itu (SP). 

Serão vendidos 65 animais 
das modalidades de Confor- 
mação, Trabalho e Corrida. A. 

oferta como de costume será 

abrangente, com oferta para 
todo o tipo de função. Estarão 

à venda, filhos de consagrados 

reprodutores, potros e potras, 

animais em treinamento, éguas, 

além de animais para passeio e 

trabalho nas fazendas. 

"Será a última oportunida- 

de para os competidores ad- 

quirirem um bom produto para 

participarem das provas do 

próximo ano", afirma Ovídio: 

Vieira Ferreira, presidente da. 
ABQM, que espera a presen- 

ça de um grande número de: 
quartistas de todo o País. "O 

Leilão Oficial também tem a 

tradição de reunir inúmeros 

criadores, que aproveitam a 

ocasião para realizar bons ne- 

gócios, além de trocar expe- 
riências de seus estados de 
origem", prevê o presidente. 

Para os vendedores, ele 

faz um alerta: "Os animais bem 
apresentados sempre conse- 

um melhor preço, por 

isso é necessário caprichar na 

apresentação dos animais". 
Nos últimos anos, o leilão de 

novembro, que encerra os pre- 

gões oficiais, vem conseguindo 
as melhores médias. O do ano 

    

  

  A gente sabe que é difícil ver 
todo o trabalho da Sabesp na sua cidade. 
Por isso resolvemos mostrar para você, 
Nos últimos anos, o Governo do Estado de São Paulo tem investido muito na qualidade de vida da 

sua cidade-e de toda a região. Só para você ter uma idéia, hoje a Sabesp leva água de qualidade para 100% 
da população através de mais de 50 mil km de novas tubulações. Mais de R$ 5 bilhões foram destinados 
à ampliação dos sistemas de água e esgoto. Isso sem falar na proteção de mananciais, preservação 

ambiental e qualidade da água. Por isso você pode até não ver todo o trabalho do Governo do Estado 
de São Paulo e da Sabesp aí na sua cidade. Mas, com certeza, sente de perto os resultados, sabesp 

  

passado, por exemplo, apurou 

preços médios de R$ 9,4 mil. 
A empresa leiloeira respon- 

sável pelo evento será a MBA, 

tel. (11) 3067-6111, com tra- 

balhos do leiloeiro Agnaldo 

Agostinho de Souza, transmi- 

| | tidosao vivo pelo Agro Canal - 

| parabólica - polarização verti- 

matter SAO PAULO | Cal 960 MHZ. Internet: | | wwwcanaldoboicom.br. O lei- 

Tão contará com apoio da Purina.


